
I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/25 14:25
_____________________________________

Cari ragazzi e ragazze, di forum vicini e lontani :) , mi piacerebbe che riuscissimo civilmente con molta autocritica a
commentare e ad esprimere giudizi sui maine coon che vediamo e stiamo selezionando in Italia: cosa abbiamo fatto,
cosa  e' riuscito, dove stiamo sbagliando e soprattutto cosa dobbiamo ancora fare? Quali le priorita' nella selezione?
Se qualcuno vuole commentare o aggiungere qualcosa e' il benvenuto :) 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/25 14:41
_____________________________________

E' brava Paola !!
Questo Post mi piace proprio:-))
Sono tutta orecchie !
Sei la solita pignola...
ma ti prego..stai calma !!!!

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da cyberex - 2008/01/25 14:42
_____________________________________

Non allevo Maine Coon ma dico cmq la mia :P 

La reale priorità che si dovrebbe avere in questo momento è testare tutti i riproduttori in ogni singolo allevamento per
l'HCM. Rendere pubblici i risultati per una maggiore consapevolezza delle linee "a rischio" e decidere di estromettere
dall'allevamento i soggetti positivi.

Solo così tra diversi anni ci sarà ancora una razza su cui poter lavorare e selezionare.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/25 14:43
_____________________________________

Premessa in questo post farò necessariamente dei nomi. Questo è frutto di mie idee e li citerò solo per esempi costruttivi. I
non citati non se ne abbiano a male grassie.

Io penso che siamo in una fase di transizione e contemporaneamente di evoluzione. Dobbiamo anche separare ciò che è
avvenuto ante 2003/4 e post quando si sono affacciati tantissimi nuovi allevatori e cucciolatori(in senso buono).
In questi anni alcuni hanno cambiato linee e rotte (Tribù e Felixcoon) alcuni invece hanno proseguito e direi che per
anzianità forse Squabby è quello che fino ad oggi può insignirsi di titolare di una "via italiana" dei maine. 
Alcuni degli allevamenti storici (Ciaparat, Santograal, White Forest,
Wistariantale etc etc) sono in questo momento in una fase di transizione e si stanno affermando altri allevatori che però al
momento hanno ancora pochi individui frutto della loro selezione, ma tanti bei riproduttori stranieri questo fa si che i
giudici italiani dicano apertamente che in Italia in questo momento il livello medio dei maine sia tra i più alti in europa.

Stiamo a vedere come andrà a finire.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/25 14:45
_____________________________________

Vale questo.....lo diamo per scontato :P :P 
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Io sto parlando di bellezza e di standard nei maine coon che alleviamo e vediamo in giro. 
Qualche opinione sui maine coon europei?
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vibrisse - 2008/01/25 14:50
_____________________________________

mooolto interessata..penso e spero di poter imparare molto da questa discussione...:blush:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/01/25 14:55
_____________________________________

Ne so ancora troppo poco per esprimermi, ma sono molto interessata al parere dei più esperti!!!:laugh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/25 14:57
_____________________________________

Hope ha scritto::
Ne so ancora troppo poco per esprimermi, ma sono molto interessata al parere dei più esperti!!!:laugh:

Sempre li bella defilata nehhh !! Ma le avrai le tue idee no?? Giuste o sbagliate, visto che comunque non sono il verbo (e
neanche le mie ovviamente) prova ad esprimerle magari dal tuo punto di vista vedi delle cose che chi ci è dentro non
riesce a notare!!! Su su dai po!!!:laugh: :laugh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/25 15:01
_____________________________________

Cavoli :blink: qui tutti si passano la palla :laugh: :laugh: 
Io penso che ultimamente per cercare di avere maine piu' "tipati", cioe' con gran muso ed orecchie, abbiamo perso di
vista la testa del maine e il suo profilo, ma non solo in Italia....cosicche' ci troviamo invasi da una miriade di maine dal
gran musone bello e lungo, grandi oreccie, ma..dritti e piatti e spesso piccoli, senza pelo :( 
Penso che occorre fermarsi e capire che con i piatti e i dritti non si va da nessuna parte (parlo per me chiaramente)
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/25 15:03
_____________________________________

ha ha ha ha  che asina!!!! ho scritto oreccie :laugh: :laugh: :laugh:
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Elena - 2008/01/25 15:03
_____________________________________

Ci provo anche io...
bhè io parlo più per mio gusto personale
In casa ho due gatti diversi.
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Personalmente senza togliere nulla al mio patatone mi piace più la linea della femminuccia....orecchie infinite (magari per
prenderla faccio come con i conigli:P  scherzo!!!) e box muso bello tosto.
In lei vedo le cose che mi piacciono del maine coon ma all'ennesima potenza.
Il mio patatone invece posso dire che è in standard...sto aspettando che tiri fuori il mento (altrimenti mi procuro una
protresi al silicone)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/25 15:08
_____________________________________

Per quanto riguarda il discorso di testarli io credo che il 90% degli allevatori italiani testano i propri riproduttori..
pero poi bisogna avere coscienza e i malati NON FARLI RIPRODURRE.

Noi 2 anni abbiamo dovuto far sterilizzare 3 nostri coon poiche' allo screening è risulato aver problemi,questi gatti non
hanno mai riprodotto..per fortuna sono ancora vivi perche' li abbiamo curati,stanno con noi sono felici e abbiamo
guardato oltre scegliendo altre linee.
Se si parla di standard e di bei soggetti secondo il mio modesto parere in Italia si possono elencare sulle dita della mano
chi lavora veramente con criterio e sforna delle belle cose..
credo che al mondiale c'erano veramente una marea di maine coon brutti..
l'Europa sta' facxendo veramente fatica.
I piu' belli erano quelli di Artcic Coon..
mai visto teste del genere ,mantelli lunghi super curati e 2 gatti di 10 anni che sembravano ne avessero 1...
quella per me è esperienza e buon senso !
Con gli animali non si scherza..o fai sul serio o lasci perdere !;) 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Lèon - 2008/01/25 15:12
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::

... tantissimi nuovi allevatori e cucciolatori(in senso buono)...

muuuuuuuuuuuuuuuahahahahahahah cucciolatori ahahah chissà a chi si riferisce ahahah a tze propi n'piemuntes....
:laugh: :laugh: :laugh: 

Bella li Pinin :woohoo: 

Dico la mia, i vostri coons sono tutti bellissimi e mi fate schiattà d'invidia....:evil: :evil: 

CiauZ!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/25 15:21
_____________________________________

Si' leon..peccato che dei gatti che ho io di ben pochi posso dire che sono miei, anzi una veramente mia (2 generazioni!!!)
l'hanno appena fatta a :laugh: :laugh: :laugh: pezzi 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/01/25 15:23
_____________________________________
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Pininpacot ha scritto::
Hope ha scritto::
Ne so ancora troppo poco per esprimermi, ma sono molto interessata al parere dei più esperti!!!:laugh:

Sempre li bella defilata nehhh !! Ma le avrai le tue idee no?? Giuste o sbagliate, visto che comunque non sono il verbo (e
neanche le mie ovviamente) prova ad esprimerle magari dal tuo punto di vista vedi delle cose che chi ci è dentro non
riesce a notare!!! Su su dai po!!!:laugh: :laugh:

Pinin, non è per defilarmi, è proprio perchè davvero, come posso dare giudizi dato che ho visto 2 sole expo, e non
conosco personalmente molti allevatori italiani... Un conto è lo standard, o la genetica, basta studiare (anzi, non solo!!)  e
un altro è avere ben presente la situazione italiana...posso dire cosa mi piace, ma la domanda di Paola era un'altra...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da @aglaja@ - 2008/01/25 15:29
_____________________________________

Posso dare un parere anche io pur essendo fuori dal mondo coon?

A me sembra,per ciò che ho visto in giro per le mostre, ma è solo un parere personale, che qui in Europa il  maine stia
perdendo stazza.... che per avere gatti con grande look e musi importanti, si sia messo un pò in secondo piano la
stazza,l'ossatura, insomma la massa....

(:blush: please non mi linciate se non siete d'accordo.... io non sono mainecoonista)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/25 15:33
_____________________________________

Il fatto è che piu' cucciolate fai piu' selezioni...:dry: 
se non fai cosi non avrai mai chiaro il lavoro che stai facendo e il livello di riproduttori che hai in casa:unsure: 
Non sempre gatti super tirolati ti danno quello che tu vorresti:blink: 
Per quanto riguarda gli allevatori che hai elencato poc'anzi credo che ognuno stia facendo il proprio lavoro credendoci e
andando avanti..
cito Tribu' perche' posso farlo..attualmente credo loro abbiano i cuccioli piu' belli in assoluto perche' hanno molti
riproduttori e ci stanno lavorando su'sul serio..hanno spazio e tempo quindi possono farlo..;) 
poi hai preso come esempio la Marina che è l'unica alla fine, che ha pedigre a 4 generazioni tutti Squabby in Italia
:ohmy: 
se permettete ..tanto di cappello..
credo che sia tra le poche in Europa,con Langstteichs e (qualcun'altro che mi sfugge):pinch:  ad essere arrivata a questo
risultato..
il che' non è da pochi..:pinch: 
credo che sia il sogno per qualsiasi allevatore,:P 
bene o male si faccia !:whistle: :whistle: 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/25 15:47
_____________________________________

Lèon ha scritto::
Pininpacot ha scritto::

... tantissimi nuovi allevatori e cucciolatori(in senso buono)...

muuuuuuuuuuuuuuuahahahahahahah cucciolatori ahahah chissà a chi si riferisce ahahah a tze propi n'piemuntes....
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:laugh: :laugh: :laugh: 

Bella li Pinin :woohoo: 

Dico la mia, i vostri coons sono tutti bellissimi e mi fate schiattà d'invidia....:evil: :evil: 

CiauZ!

Leon guarda che per adesso sono anch'io un cucciolatore, perchè ho iniziato così e lo spazio che posso destinare ai gatti
è limitato ed a me interessa poter vivere ogni singolo individuo, quindi il limite di 3 gatti farà si che i miei risulati, se mai ci
saranno, li otterrò in un tempo + lungo.
Ma a me va bene così.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/25 16:08
_____________________________________

io che non allevo maine coon ma mi infilo in ogni discussione dico la mia.. 
ho spiato a più expo vari giudizi sui maine... ed ho notato che ai giudici lo stop gli fa un baffo.. nel senso che hanno
mandato avanti gatti molto stoppati... potevano fare invidia ad un devon!!! ma il maine non dovrebbe essere leggermente
stoppato?? spiegatemi..

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Dag - 2008/01/25 16:42
_____________________________________

Non allevo maine ma mi piacciono molto , anch'io devo dire che ultimamente mi sono guardata in giro e devo dire la verità
, belle teste belle orecchie ma niente stazza ...  e trovo peccato visto che il maine dovrebbe essere il piu' grande ...

Dag

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/25 17:07
_____________________________________

Ma tutti gli allevatori di maine coon dove sono?:blink: 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/25 17:20
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Ma tutti gli allevatori di maine coon dove sono?:blink: 
Paola


Comincia a citarli e dagli dei "cucciolatori" e vedi che arrivano tutti anche quelli che non si sono mai visti :evil: :evil: :evil:
:evil: :whistle:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da villagecoon - 2008/01/25 19:48
_____________________________________
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Pininpacot ha scritto::
paolar63 ha scritto::
Ma tutti gli allevatori di maine coon dove sono?:blink: 
Paola


Comincia a citarli e dagli dei "cucciolatori" e vedi che arrivano tutti anche quelli che non si sono mai visti :evil: :evil: :evil:
:evil: :whistle:
:laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: 
volete che dica la mia?
io penso che in italia in questo momento stiamo diventando degli ottimi "compratori di gatti" e con questo cosa voglio
dire?
faccio degli esempi citando persone che so che non mi scannano se lo faccio:P 
comincio da me:
lasciando perdere le mie femmine che dette in due parole, fenotipicamente parlando, fanno schiff, sono convinta di avere
un maschio bello con il cuale (se mi dice c..o) potrò avere dei gatti buoni...ma da dove arriva?dall'allevamento gentle lions
continuando con Paola:
ha un maschio di raro pedigree come di rara bellezza ma da dove arriva?dell'allevamento mainecoon dynasty...
proseguendo con grazia e sara:
hanno dei gatti che a me personalmente piacciono molto partendo dalla splendida novy,finendo con la fantastica
savannah ma sono ancora gatti che vengono da importanti allevamenti come summerfield's ecc..
e come noi posso citare quasi tutti gli allevamenti italiani ma ora è il momento di smettere di comprare e di cominciare a
lavorare con quello che abbiamo,miarina marconi non è diventata quel che è perhcè ha continuato a
COMPRARE...menchemeno l'ARTICOON!!!!
questa secondo me è la situazione italiana gente che fa una cucciolata vende i cuccioli e dice "quello è lavoro mio"!
MA DOVE???
spiegatemi dove?
parlo per me ho dato una sola cucciola da riproduzione figlia di quasi due generazioni di gatti miei dico quasi perchè ho
la nonna in casa ma la mamma l'ho comprata...l'ho data perchè l'allevatore che l'ha voluta ha insistito,io non volevo e vi
spiego molto semplicemente il motivo:
come faccio ad essere sicura delle linee di sangue che ho dietro?non posso garantire per il lavoro degli altri mi dispiace!
ma posso garantire per il mio ed è quello che farò.
logicamente avrei altre mille cose da dire,ma per il momento sono contenta cosi!mi scuso per gli eventuali errori di
grammatica,sintassi o altro ma sono stanchissima :)
buona serata a tutti
Elisa

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da sicilycoon - 2008/01/25 20:00
_____________________________________

si elisa conosco l'allevamento di cui parli, io ti do pienamente ragione...... come si ha la certezza delle linee di sangue??
Cmq io penso che i migliori esemplari sono stranieri!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da villagecoon - 2008/01/25 20:21
_____________________________________

non parlavo di nessuno in particolare,cherzi non rischio il linciaggio!!:laugh: 
sono molti gli allevamenti che si comportano cosi c'è gente che vende fratelli da riproduzione è assurdo!
secondo me i soggetti buoni in italia ci sono è che siamo molto più impegnati a vincere best in show,a comprare gatti che
DEVONO vincere,invece che preoccuparci di prendere gatti sani,abbiamo abituato i giudici a guardare solo al testa dei
nostri gatti,il look??
ma nello standardi si parla di look??a me non sembra proprio!
mi sono sentita dire da un giudice "l'eternalotta tra lo standard e il look"
l'eterna lotta??ma che stiamo dicendo io allevo maine coon cercando di consigliare quello che piace a me e quello che
richiede lo standardm non il look:S 
un giudice che ti dice il tuo è più aderente allo standar ma passa l'altro perchè ha più look per me non si più sentire ma
ragazzi miei il giudizio del giudice è sovrano :woohoo: 
bhè basta potrei come ho scritto prima continuare all'infinito...
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============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/25 20:55
_____________________________________

Questo mi sembra un post costruttivo ecco perchè mi permetto di entrare  sperando di riuscire ad esprimere al meglio la
mia idea.
Credo che per realizzare qualcosa di positivo anche in questo settore bisogna avere tanta pazienza e passione per
quello che si sta facendo.
Anch'io come voi ho iniziato acquistando soggetti in Italia ma piano piano frequentando le esposizioni in tutta Europa ho
capito che per avere risultati migliori bisognava fare qualcosa di diverso, ecco perchè ho incominciato quindi ad
importare linee diverse allo scopo di ottenere 
un nuovo standard che potesse competere con i grossi allevamenti europei.
Il tempo mi ha dato ragione e credo che in Italia oggi abbiamo dei validissimi soggetti,non siamo poi così inferiori a tanti
allevamenti esteri, infatti all'ultimo mondiale a Bratislava (SK) io personalmente avevo sul palco ben due soggetti nati nel
mio allevamento,e credo non sia cosa da poco.
Quindi penso che per fare una buona selezione bisogna investire in nuove 
linee cercando di accoppiarle al meglio tra di loro per poi ottenerne una di propria.
Non si può vivere di rendita perchè altrimenti ad un certo punto inevitabilmente ci si ferma. 

Corinna   

Felix Coon Cattery
www.felixcoon.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/25 21:15
_____________________________________

Questo mi sembra un post costruttivo ecco perchè mi permetto di entrare  sperando di riuscire ad esprimere al meglio la
mia idea.
Credo che per realizzare qualcosa di positivo anche in questo settore bisogna avere tanta pazienza e passione per
quello che si sta facendo.
Anch'io come voi ho iniziato acquistando soggetti in Italia ma piano piano frequentando le esposizioni in tutta Europa ho
capito che per avere risultati migliori bisognava fare qualcosa di diverso, ecco perchè ho incominciato quindi ad
importare linee diverse allo scopo di ottenere 
un nuovo standard che potesse competere con i grossi allevamenti europei.
Il tempo mi ha dato ragione e credo che in Italia oggi abbiamo dei validissimi soggetti,non siamo poi così inferiori a tanti
allevamenti esteri, infatti all'ultimo mondiale a Bratislava (SK) io personalmente avevo sul palco ben due soggetti nati nel
mio allevamento,e credo non sia cosa da poco.
Quindi penso che per fare una buona selezione bisogna investire in nuove 
linee cercando di accoppiarle al meglio tra di loro per poi ottenerne una di propria.
Non si può vivere di rendita perchè altrimenti ad un certo punto inevitabilmente ci si ferma. 

Corinna   

Felix Coon Cattery
www.felixcoon.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/25 22:46
_____________________________________

Io sono una di quelle d'accordo all'inbreeding... ovviamente se è un inbreeding fatto con criterio e con linee di sangue
sane,o almeno si spera:blush: 
 è importante anche apportare sangue nuovo ma nn dimentichiamoci che molti grandi gatti sono stati frutto di
accoppiamenti ripetuti e straripetuti..
prendiamo Chief Two Mooos..la Dortie Marie Keplers (Guldfakse)  ha creato  quel gioiello 3 volte campione del mondo
con un top five d'inbreeding che supera il 30% se non sbaglio , che è altissimo..si dovrebbe lavorare massimo con 14-
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15% di top five x essere sicure e non è detto.. :blink: 
...eppure lui è vissuto 10 anni montando la sua ultima gatta 2 mesi prima che morisse..
ne vogliamo parlare ?
Secondo me dipende molto anche dal singolo soggetto...funziona un po' come  negli umani (hai un fratello malato di
cuore e tu no)
Io credo che quando prendi un gatto devi essere innanzitutto fortunato che  ti MANGI e che abbia una bella tempra...
tutti i gatti che sono arrivati a casa mia e che erano difficili, e non mangiavono  sono stati tutti destinati essere sterilizzati
poiche' chi aveva problemi di cuore,chi un linfoma o chi altro..:side: 
ovviamente questa è stata la nostra esperienza !:side: 
Emanuela Previtali dice che prima devi comprare l'allevatore e poi il gatto..credo che questo sia sacrosanto..altrimenti
prenderai solo sole proprio come è successo a noi !:( 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/25 22:58
_____________________________________

Quello che dice Emanuela è verissimo per comprare
un buon soggetto devi riuscire ad avere una buonissima
intesa con l'allevatore e guadagnarti la sua stima,
se nò rischi di portarti a casa gatti mediocri con magari
qualche diffetto.:(  

Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/26 09:16
_____________________________________

Ci vuole pazienza e soprattutto tenacia, credo che siamo compratori di gatti perche' i migliori soggetti erano solo
all'estero, e in Italia come standard eravamo parecchio fermi, ma come ripeto ogni giorno a Grazia, adesso chi piu' chi
meno ha delle buone carte da giocarsi ed e' ora di mettersi in gioco e iniziare a produrre.
C'e' chi lo sta gia' facendo e con ottimi risultati (mi permetto di citarvi Corinna e Miriam), c'e' chi lo sta iniziando ora. Per
questo dico che tra qualche anno vedremo i maine coon italiani, l'estero ci permette di confrontarci con i migliori
soggetti,in questo momento, ma e' anche un grande specchio degli errori piu' comuni che si sono fatti nella selezione e
di cosa quindi evitare.
Questo per ora il mio modesto parere,chiaro che non bisogna fare "i cucciolatori" altrimenti non si va da nessuna parte,
ma gli allevatori con la A maiuscola
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da jasmine - 2008/01/26 10:02
_____________________________________

Io da umile “inseminator” (livello sotto il cucciolatore!:P )  confermerei che rispetto a 4-5 anni fa mi sembra di vedere i
maine ed in particolare maschi adulti (parlo ovviamente di quelli visti dal vivo)molto più piccoli di stazza. Per fortuna
qualche “macho” grosso, bello ed intero gira ancora;) ! Ho avuto anche impressione (potrebbe essere sbagliata perché
basata principalmente sulla mia esperienza) che questa divergenza verso i musi lunghi e la stazza piccola sia stata
forzata più dalla parte dei allevatori che dei giudici.

Quando finalmente ci saranno le condizioni per allargare la mia famiglia felina e passare dal livello “inseminator” al livello
allevatore sono sicura quasi al 99% che i nuovi arrivati avranno la provenienza Italiana. (oltre al “maine nostrano” mi
piacerebbero  Giapponesi..fino ad oggi visti solo dalle foto! … Ma la vedo dura

Secondo me in molti state facendo un ottimo lavoro con una particolare attenzione alla salute;) 
baci
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Jasmine

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da sibilla - 2008/01/26 16:46
_____________________________________

il mio parere non e' di allevatore, ma di acquirente di gatti, suona male, ma e' cosi'.
Penso che la stragrande maggioranza di chi prende un gatto di razza lo fa per la bellezza, ma non ha la fissa dello
standard, e soprattutto per avere in casa un gatto sano, socievole, simpatico.
Credo che pochissime persone che hanno in casa un maine coon lo portino poi alle expo.
Da questo punto di vista mi sembra molto importante lavorare sulla salute dei gatti, di pari passo con gli enormi sforzi
che si fanno per la selezione di una determinata morfologia.
Dal momento che e' accertato che ci sono delle malattie che si possono trasmettere chiederei a tutti gli allevatori uno
sforzo in questa direzione, di testare i riproduttori per tutto quello che e' possibile testare e di avere una grande
trasparenza e chiarezza nei confronti di chi compra un gatto.
Non tutti gli acquirenti sono disposti a soprassedere sui test o altro per avere un prezzo minore. La cultura del gatto di
razza (anche grazie a siti come questo) si sta diffondendo velocemente e gli sprovveduti sono sempre meno.
Sibilla

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/26 20:10
_____________________________________

Brava Sibilla!
A me piacerebbe poter disquisire di questioni puramente stilistiche ed estetiche riguardo i Maine Coon... ma la realtà dei
fatti è che se togliamo, gli eterozigoti e omozigoti per solo il primo gene per l'HCM, quelli negativi che comunque poi lo
sviluppano ugualmente, quelli positivi al PKD, quelli positivi o portatori di SMA, quelli displasici a anche e/o gomiti, quelli
affetti da cow hocking, magari anche quelli strabici o con nodo alla coda ecc., quelli Felv o Fiv positivi, quelli
geneticamente predisposti a sviluppare la Fip, ....rimane penso circa solo un 10% dei Maine Coon esistenti.
A quel punto su quelli potrei ragionare su quali possono essere validi come tipo per essere utilizzati in un breeding
program...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/26 20:45
_____________________________________

Ok!!! Diamoci all'ippica :laugh: :laugh: :laugh: 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/26 20:53
_____________________________________

Potrebbe essere una buona idea....:laugh: 
Daltronde se i cavalli, avessero la media delle gambe storte dei Maine italiani, sarebbero già al macello...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/26 23:19
_____________________________________

emanuela ha scritto::
 quelli positivi o portatori di SMA, quelli displasici a anche e/o gomiti, quelli affetti da cow hocking, ..
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SMA, cow hocking,  Help me!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pablito - 2008/01/27 02:26
_____________________________________

sibilla ha scritto::
il mio parere non e' di allevatore, ma di acquirente di gatti, suona male, ma e' cosi'.
Penso che la stragrande maggioranza di chi prende un gatto di razza lo fa per la bellezza, ma non ha la fissa dello
standard, e soprattutto per avere in casa un gatto sano, socievole, simpatico.
Credo che pochissime persone che hanno in casa un maine coon lo portino poi alle expo.
Da questo punto di vista mi sembra molto importante lavorare sulla salute dei gatti, di pari passo con gli enormi sforzi
che si fanno per la selezione di una determinata morfologia.
Dal momento che e' accertato che ci sono delle malattie che si possono trasmettere chiederei a tutti gli allevatori uno
sforzo in questa direzione, di testare i riproduttori per tutto quello che e' possibile testare e di avere una grande
trasparenza e chiarezza nei confronti di chi compra un gatto.
Non tutti gli acquirenti sono disposti a soprassedere sui test o altro per avere un prezzo minore. La cultura del gatto di
razza (anche grazie a siti come questo) si sta diffondendo velocemente e gli sprovveduti sono sempre meno.
Sibilla
Son d'accordo con te in tutto e per tutto. Comunque volendo esprimere un  giudizio al di sopra delle parti :whistle:  e
neutrale al massimo :whistle:  sui maine coon italiani,  i più belli sono in Veneto :P , sopattutto nella zona di Belluno :P

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/27 08:46
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
SMA, cow hocking,  Help me!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
....è ovvio che scherzi e lo fai solo per chiarire alcuni concetti con i non allevatori :laugh: .....vero???:unsure: 

Per la SMA potete iniziare a leggere qualcosa ad esempio qui:
http://www.mcbfa.org/healthfiles.html

Il cow hocking è per i gatti un po' la sindrome di Charlie Chaplin....:silly: ossia è quando le zampe posteriori invece che
essere sul loro giusto asse, parallele tra di loro, con le ginocchia e i piedi orientati verso i gomiti, sono ruotate con il
ginocchio esterno al corpo e i piedi posizionati appunto come Charlie Chaplin, con i talloni, che nei casi più estremi
arrivano a toccarsi tra di loro. 
Esiste naturalmente in tutte le razze, e con gradi di gravità diversi da un soggetto all'altro, ma naturalmente è da
considerare come difetto importante anche quando è lieve nelle razze grandi perchè la mal distribuzione del peso del
corpo (che su un maschio maine non è indifferente) appesantisce inutilmente le articolazioni delle ginocchia con un
relativo scorretto consumo delle cartilagini.
Tutti i Maine che moriranno prematuramente per HCM, non avranno modo di doversene preoccupare, ...ma se volessimo
provare a far vivere anche un po' di più i nostri gatti, allora il fatto di farli muovere anche in un età più avanzata senza
dolori, potrebbe essere un bel obbiettivo.;)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/27 12:08
_____________________________________

Comunque mancano all'appello un sacco di allevatori italiani: sarebbe piacevole sentire i parei un po' di tutti.
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paxman - 2008/01/27 12:30
_____________________________________
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Per me, girand in iternet, a livello visivo i più belli si trovano in germania.

Poi se la cosa è grave come dice emanuela che allevate a fare. Tutti a raccogliere funghi...

Per me la realtà è differrente. c'è chi lavora bene e chi no come in tutte le cose del mondo.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morganchane - 2008/01/27 12:45
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Comunque mancano all'appello un sacco di allevatori italiani: sarebbe piacevole sentire i parei un po' di tutti.
Paola

Premettendo che in quanto posso definirmi al massimo aspirante apprendista allevatore mi sento estremamente un
intruso in questo thread vorrei semplicemente dire che per quanto mi riguarda è sacrosanto mettere in prima posizione
l'interesse nell'ottenere gatti SANI sotto ogni punto di vistaç la domanda iniziale però era diversa e si parlava
principalmente di estetica, ovvero maine coon belli. Per quanto mi riguarda cercando in giro su siti e girando per
allevamenti nel periodo in cui cercavamo i nostri coons ho visto gatti molto belli un po' ovunque ma mi è parso di notare
che spesso si stiano un po' perdendo di vista un paio di caratteristiche che per me sono tra quelle fondamentali e che mi
han fatto amare questa razza: Il pelo ricco e folto e l'imponenza complessiva del gatto. 
Mi è capitato di vedere a volte gatti che per forma di testam orecchie, box erano splendidi ma il loro pelo non era quello
che mi sarei aspettato e che avrei voluto vedere. A me piacciono i peli folti, ricchi e soffici, le gorgere ampie e le code a
piumino, ma ho ricevuto un po' l'impressione che a volte si tenda a preferire un muso più prominente a un bel pelo. 

Capisco che ormai l'estetica "europea" prediliga questa caratteristica del muso particolarmente importante, ma mentre
nello standard si parla genericamente di muso squadrato, mento im e di linea dritta da mento e naso e "mento fermo", mi
pare che riguardo al pelo si parli molto chiaramente di pelo ricco folto e lungo di consistenza setosa e code fluttuanti e
molto folte, però sto vedendo da un po' sempre più gatti più minuti, con musi che sembrano motrici di autotreni e pelo
compatto e meno ricco. Non è che qualche volta si stia rischiando di perdere un po' di vista quello che è il maine coon
per cercare invece di farne qualcosa di un po' diverso?

ok, adesso sparatemi pure!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/27 13:08
_____________________________________

D'accordissimo ....:) 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/27 13:17
_____________________________________

Assolutamente d'accordo!
PS: ma questa cow hocking è un semplice valgismo?

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Applepie - 2008/01/27 14:54
_____________________________________

emanuela ha scritto::
Pininpacot ha scritto::
SMA, cow hocking,  Help me!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
....è ovvio che scherzi e lo fai solo per chiarire alcuni concetti con i non allevatori :laugh: .....vero???:unsure: 
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Per la SMA potete iniziare a leggere qualcosa ad esempio qui:
http://www.mcbfa.org/healthfiles.html

Il cow hocking è per i gatti un po' la sindrome di Charlie Chaplin....:silly: ossia è quando le zampe posteriori invece che
essere sul loro giusto asse, parallele tra di loro, con le ginocchia e i piedi orientati verso i gomiti, sono ruotate con il
ginocchio esterno al corpo e i piedi posizionati appunto come Charlie Chaplin, con i talloni, che nei casi più estremi
arrivano a toccarsi tra di loro. 
Esiste naturalmente in tutte le razze, e con gradi di gravità diversi da un soggetto all'altro, ma naturalmente è da
considerare come difetto importante anche quando è lieve nelle razze grandi perchè la mal distribuzione del peso del
corpo (che su un maschio maine non è indifferente) appesantisce inutilmente le articolazioni delle ginocchia con un
relativo scorretto consumo delle cartilagini.
Tutti i Maine che moriranno prematuramente per HCM, non avranno modo di doversene preoccupare, ...ma se volessimo
provare a far vivere anche un po' di più i nostri gatti, allora il fatto di farli muovere anche in un età più avanzata senza
dolori, potrebbe essere un bel obbiettivo.;)

A proposito della SMA, io volevo testarli, ho visto che Antagene fa questo test sul dna, ma mi hanno detto che non è
assolutamente sicuro,il margine di errore è altissimo, adesso essendo un test sul dna che va a trovare quindi il gene
responsabile, non so quanto possa essere non sicuro, ma ammetto che non sono ancora informatissima su questo test,
mi illumini please???

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da sibilla - 2008/01/27 15:14
_____________________________________

visto che prima sono andata fuori tema (per fortuna non siamo a scuola) ci torno a palla.
A me piacciono molto i maine grossi e pelosoni.
Ne ho visti, si, ma ho visto alle expo dei maine che erano cosi' strani da non capire se erano maine, o siberiani o
norvegesi, erano di tutto un po'.
Il mio tasto dolente sono i colori. Per la maggiore vanno i brown tabby, con o senza bianco, ma mi hanno un po'
stancata. Ho visto dei neri con bianco strepitosi, per non parlare dei rossi:woohoo:  e dei pochissimi silver:silly: 
Della perfezione del box e delle orecchie mi interesso poco, mi piace vedere un leone peloso e fiero, con un grande
impatto al primo sguardo, un gatto che colpisce per la stazza e la fierezza dello sguardo, con un bel colore non troppo
comune.
Comunque di maine belli da togliere il fiato ne ho visti, si, ed erano italiani.
Sibilla

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/27 18:09
_____________________________________

Applepie ha scritto::
A proposito della SMA, io volevo testarli, ho visto che Antagene fa questo test sul dna, ma mi hanno detto che non è
assolutamente sicuro,il margine di errore è altissimo, adesso essendo un test sul dna che va a trovare quindi il gene
responsabile, non so quanto possa essere non sicuro, ma ammetto che non sono ancora informatissima su questo test,
mi illumini please???
Questa mi ricorda molto le stesse voci che tanti hanno messo in giro sugli altri test genetici.
Io ho parlato direttamente con una delle persone (e che hai visto anche tu a Giubiasco) che hanno scoperto il gene
responsabile, che non ha avuto paura di nascondere che alcuni dei suoi gatti ne erano stati affetti, e che è riuscita a
tramutare una disgrazia in qualcosa di utile a tutti gli allevatori del mondo che volessero approfittare dei suoi sforzi.
Io ti consiglio di utilizzare il laboratorio del Michigan State University.
Dei gatti testati finora il 14% dei Maine Coon sono risultati positivi. Chi di voi non li ha testati è così sicuro di non essere in
quella percentuale?
Un gatto che porta problemi genetici, e con le zampe storte può essere considerato ugualmente bello?

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Shanaya - 2008/01/27 20:35
_____________________________________
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Per:evil:  chi dice che prima bisogna conquistare la fiducia del allevatore  io ne ha sempre data forse anche troppa e
::::::::::::::::woohoo: :woohoo: 
Meglio lasciare stare  e essere piu coerenti  a buon intenditore poche parole.:evil: :evil: :evil:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kendermore - 2008/01/27 21:16
_____________________________________

Applepie ha scritto::


A proposito della SMA, io volevo testarli, ho visto che Antagene fa questo test sul dna, ma mi hanno detto che non è
assolutamente sicuro,il margine di errore è altissimo, adesso essendo un test sul dna che va a trovare quindi il gene
responsabile, non so quanto possa essere non sicuro, ma ammetto che non sono ancora informatissima su questo test,
mi illumini please???

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kendermore - 2008/01/27 21:21
_____________________________________

Applepie ha scritto::


A proposito della SMA, io volevo testarli, ho visto che Antagene fa questo test sul dna, ma mi hanno detto che non è
assolutamente sicuro,il margine di errore è altissimo, adesso essendo un test sul dna che va a trovare quindi il gene
responsabile, non so quanto possa essere non sicuro, ma ammetto che non sono ancora informatissima su questo test,
mi illumini please???

Ci sono malattie poligeniche e malattie monogeniche. 

Le prime si sviluppano a causa di più geni che portano la malattia, quindi un test per essere veramente significativo deve
analizzare tutti i geni che la possono portare (prima ovviamente vanno identificati)

Le malattie monogeniche si sviluppano a causa di un solo gene, quindi una volta identificato il gene e sviluppato il test il
risultato è certo

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da jasmine - 2008/01/28 09:15
_____________________________________

Seguo con interesse lavoro di alcuni allevamenti italiani e mi sembra che quest’anno vedremo i maine particolarmente
belli nati in Italia......anzi si vedono già in giro!!;) 

Io ho una visione abbastanza ottimista. E voi?

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/28 09:56
_____________________________________

In Italia secondo me si stà lavorando bene..
certo è ,Eli, che per lavorare bene è prima necessario acquistare dei buoni riproduttori.. e purtroppo non sempre è facile.
Se vuoi un futuro in cui lavorerai con le TUE linee come fa una Squabby o una Artic Coon devi prima costruirti una base
solida, che non possono essere i primi 3 gatti comprati all'estero!! (hai bisogno di qlc di piu' se non vuoi ridurti a
inbreedare fino alla nausea l'eventuale maschio e le tre femmine che hai!!)
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Intendo dire che spesso l'aquisto di piu' fattrici è legato al fatto che non tutte si rivelano poi all'altezza (in standard o
salute) di formare questa "base" e allora ne vanno cercate altre (ma quelle che hai ovvimente mica le butti!!!)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/28 10:50
_____________________________________

jasmine ha scritto::
Seguo con interesse lavoro di alcuni allevamenti italiani e mi sembra che quest’anno vedremo i maine particolarmente
belli nati in Italia......anzi si vedono già in giro!!;) 

Io ho una visione abbastanza ottimista. E voi?

Io anche ma non cosi' a breve :) 
Per lo meno gli allevatori italiani si sono dati una mossa.......
Jasmine io aspetto sempre di vedere i cucci della tua splendida tigre, che secondo me col maschio giusto saranno da
urlo!!!!
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da jasmine - 2008/01/28 12:03
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
jasmine ha scritto::
.....
Jasmine io aspetto sempre di vedere i cucci della tua splendida tigre....
Paola
...anche io!!:woohoo: :whistle: :angry: :P

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Shanaya - 2008/01/29 20:38
_____________________________________

:pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Shanaya - 2008/01/29 20:40
_____________________________________

Shanaya ha scritto::
:pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch:
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Queen of the Coon's

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Shanaya - 2008/01/29 20:40
_____________________________________

Shanaya ha scritto::
:pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch: :pinch:















Queen of the Coon's

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da MiciaMinou - 2008/01/30 00:38
_____________________________________

Non ho la vostra competenza ma settimana scorsa parlavo con l'allevatrice da cui ho avuto Asy ed Hinata, lui mezzo
italiano/americano e lei italiana.. :laugh: le ho fatto vedere foto d'altri maine di altri siti e lei m'ha fatto capire che si stà
perdendo la qualità cosa che lei cerca nei suoi micioni adorati, tipo lo spot al musetto che molti gia non hanno o varie
particolarità.
E' molto interessante leggervi, capire chi lo fà per amore per la razza od altro..:P 
Spero che riusciate a mantenere stupenda questa razza, io li amo alla follia, grandi , grossi, nasoni, codosi ed imbranati
:silly:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 08:30
_____________________________________

Buongiorno a tutti io non credo che il problema del maine coon
in Italia sia il pelo la stazza lo standard perchè girando mi 
sono resa conto che abbiamo raggiunto un buon livello.
Il problema credo che in questi ultimi anni è diventata una 
razza molto di moda che piace molto e quindi in tanti si sono
pensati di allevare senza però selezionare e quindi rischiamo 
di fare tanta confusione. 

Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da sibilla - 2008/01/30 09:51
_____________________________________
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secondo me Corinna (che saluto con affetto) ha ragionissimo.
Sibilla

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 10:10
_____________________________________

A proposito di selezione Corinna, saresti così gentile da spiegarmi il tuo pensiero riguardo l'HCM?
Ho notato dal tuo sito che la maggioranza dei tuoi riproduttori sono eterozigoti positivi, e una femmina omozigote
positiva, e mi veniva da pensare che forse tu non lo senti un particolare problema per la razza.
Pensi che non faccia differenza lavorare con gatti, negativi ai geni attualmente scoperti, o positivi? ..e se no, allora
perchè fare i test?

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da pulce - 2008/01/30 10:45
_____________________________________

Ciao a tutti !!
sono nuova del forum e non sono un'allevatrice esperta (in realtà ho solo un Maine Coon per cui la strada per fare
esperienza è lunga) ma lavorando col pc ho avuto modo di visitare molti siti di allevamenti stranieri ed italiani.
Inoltre sto leggendo molto sui felini in genere, la loro salute, i test,...
Ritengo che in Italia come all'estero ci siano allevamenti con Maine con ottime caratteristice estetiche e di salute, ma che
ci siano anche Maine non belli, non curati e non sani. Un pò di tutto in effetti.
La cosa che mi colpisce, e mi ricollego al discorso sull'HCM, è che sono pochi gli allevamenti trasparenti su questo
discorso...molti scrivono in generale che tutti i gatti sono testati FIV FELV HCM,...ma poi si scopre che non tutti sono
negativi !!!! Questo è davvero scorretto, preferisco chi è onesto e scrive riguardo ogni gatto la situazione. Poi certo avere
tutti i gatti negativi in meno di 2, 3 generazioni è impossibile...credo sia un lavoro lungo verso una direzione senz'altro
corretta. :)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 10:59
_____________________________________

Molto volentieri esprimo il mio parere per quanto riguarda
il problema dell'HCM sui maine coon.
Come avete potuto notare dal mio sito perchè io lavoro alla 
luce del sole è un problema che ho preso in considerazione 
dopo essermi documentata e dopo aver sentito diverse campane.
Da settembre ho testato ecograficamente e genicamente i miei 
riproduttori, e come potete notare la maggioranza dei miei maschi
è negativa e le mie due femmine che ho tenuto proprio per la 
loro tipicità sono eterozigote, l'ultima che ho acquisto dopo averla 
testata e dopo aver scoperto che era omozigote l'ho tolta dalla
riproduzione. Quindi alla Emanuela che mi chiede il mio pensiero 
rispondo che come anni fà ho capito che bisognava inserire nuove
linee e nuovi sangui per cercare di diminuire problemi genetici 
e migliorare lo standard, adesso sono convinta che bisogna lavorare 
per cercare di portare il più possibile gli allevamenti in negativo. 
Ecco perchè testo i miei gatti per capire gli accoppiamenti che
devo fare, per non incrociare due etero, cercando così di pulire
piano piano le mie linee. Lo so che sarà un lavoro lungo ma 
credo che alla fine sarà un buon risultato.

Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
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Postato da cyberex - 2008/01/30 11:03
_____________________________________

FELIX ha scritto::
Molto volentieri esprimo il mio parere per quanto riguarda
il problema dell'HCM sui maine coon.
Come avete potuto notare dal mio sito perchè io lavoro alla 
luce del sole è un problema che ho preso in considerazione 
dopo essermi documentata e dopo aver sentito diverse campane.
Da settembre ho testato ecograficamente e genicamente i miei 
riproduttori, e come potete notare la maggioranza dei miei maschi
è negativa e le mie due femmine che ho tenuto proprio per la 
loro tipicità sono eterozigote, l'ultima che ho acquisto dopo averla 
testata e dopo aver scoperto che era omozigote l'ho tolta dalla
riproduzione. Quindi alla Emanuela che mi chiede il mio pensiero 
rispondo che come anni fà ho capito che bisognava inserire nuove
linee e nuovi sangui per cercare di diminuire problemi genetici 
e migliorare lo standard, adesso sono convinta che bisogna lavorare 
per cercare di portare il più possibile gli allevamenti in negativo. 
Ecco perchè testo i miei gatti per capire gli accoppiamenti che
devo fare, per non incrociare due etero, cercando così di pulire
piano piano le mie linee. Lo so che sarà un lavoro lungo ma 
credo che alla fine sarà un buon risultato.

Corinna

Le persone che comperano i molti cuccioli etero nati nel tuo allevamento... sono a conoscenza di questo "dettaglio"? 

Cmq... 3 maschi etero su 6 e 3 femmine etero su 4 a me fanno venire i brividi...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:09
_____________________________________

Non voglio essere polemico ma è solo una domanda per capire il tuo pensiero.

Hai pensato cosa fare per i possibili omozigoti che in questi anni possono essere nati nel tuo allevamento?? Hai avvisato
i proprietari di tale possibilità?

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 11:13
_____________________________________

Visto che i risultati dei test sono stati chiaramente 
pubblicati credo di non avere segreti. Per quanto riguarda
i miei maschi sono solo due etero e quattro negativi. 
Fatti venire i brividi per tutti quelli che riproducono 
con maschi e femmine etero e credimi sono in tanti.
Io il primo passo l'ho fatto e sicuramente non obbligo 
nessuno a comprare i miei cuccioli.

Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:18
_____________________________________

FELIX ha scritto::
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Visto che i risultati dei test sono stati chiaramente 
pubblicati credo di non avere segreti. Per quanto riguarda
i miei maschi sono solo due etero e quattro negativi. 
Fatti venire i brividi per tutti quelli che riproducono 
con maschi e femmine etero e credimi sono in tanti.
Io il primo passo l'ho fatto e sicuramente non obbligo 
nessuno a comprare i miei cuccioli.

Corinna

Ok Corinna, non tutti quelli a cui hai venduto i cuccioli passano a vedere il tuo sito regolarmente, e soprattutto se non
sono a conoscenza di come incrociare i risultati degli esami fatti. Ma soprattutto visto che se presa in tempo l'HCM può
avere una cura (almeno nei casi meno gravi) se le persone sono avvisate possono fare o non fare (e questa è una loro
scelta) i controlli del caso. 

P.S. Per tutti, questo tema è scottante ed interessante, manteniamo un Fair play adeguato grazie.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 11:19
_____________________________________

Non vorrei essre polemica ma....eterozigote non vuol dire soggetti malati: altrimenti il 90% dei maine coon europei
sarebbero sottoterra.
E' un lavoro di risanamento lento, anch'io faccio riprodurre soggetti eterozigoti, e sto cercando di negativizzare le linee

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 11:20
_____________________________________

Fortunatamente casi di morti per hcm non ne ho mai avuti
e di notte dormo tranquilla perchè sono una persona onesta
e voi?????????

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:22
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Non vorrei essre polemica ma....eterozigote non vuol dire soggetti malati: altrimenti il 90% dei maine coon europei
sarebbero sottoterra.
E' un lavoro di risanamento lento, anch'io faccio riprodurre soggetti eterozigoti, e sto cercando di negativizzare le linee

Negativizzare le linee è fondamentale, come fondamentale è avvisare, mentre le si negativizza i futuri proprietari dei
cuccioli, quantomeno sensibilizzarli per fare annualmente l'eco e possibilmente rimandare all'allevatore i risultati (questo
servirebbe a tutti)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 11:22
_____________________________________

Sono contenta di vedere che il mio pensiero sia condiviso 
anche da altri.

Corinna

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:24
_____________________________________

FELIX ha scritto::
Fortunatamente casi di morti per hcm non ne ho mai avuti
e di notte dormo tranquilla perchè sono una persona onesta
e voi?????????


Corinna il tema è cosa si può fare nei confronti dei nuovi proprietari. Nessuno vuol/(dovrebbe) mettere in dubbio l'onestà di
quanti stanno partecipando a questo post visto che comunque si stanno esponendo.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 11:24
_____________________________________

Cavolo...un'eterozigote e' appena passata sulla tastiera e mi ha fatto partire il messaggio incompleto :blink: 
Noi stiamo semplicemente cercando di porre riparo agli errori fatti dagli allevatori prima di noi, non per malafede, ma
semplicemente per ignoranza (nel senso buono)
Penso quindi che oltre a scegliere le linee "giuste" e a testare i riproduttori, adesso ci sia ben poco da fare, se non
aspettare e vedere in futuro se avremo qualche arma piu' potente e i risultati della nostra selezione.
Penso che gia' l'attenzione sul discorso salute sia un passo da gigante fino a qualche anno fa impensabile
In questo senso penso che Corinna come me ed altri, stia facendo il possibile.
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da cyberex - 2008/01/30 11:24
_____________________________________

FELIX ha scritto::

Fatti venire i brividi per tutti quelli che riproducono 
con maschi e femmine etero e credimi sono in tanti.


Credo che la tua lista delle priorità andrebbe riveduta...

"DOPO ANNI DI LAVORO PER MIGLIORARE E CERCARE DI OTTENERE LA PERFEZIONE DELLO STANDARD DEI
MIEI MERAVIGLIOSI AMICI MAINE COON ED ESSENDO ORGOGLIOSAMENTE CONVINTA DI ESSERE RIUSCITA
AD OTTENERE OTTIMI RISULTATI, INIZIO ORA A LAVORARE ANCHE PER CERCARE DI MIGLIORARE
GENETICAMENTE LA LORO SALUTE."

Questo è quello che scrivi sul tuo sito... immagino quindi sia in linea col tuo pensiero...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da pulce - 2008/01/30 11:27
_____________________________________

Sinceramente credo si stia esagerando....se parliamo di un percorso che un allevamento corretto deve delineare e
seguire per migliorarsi va bene, ma parlare di gatti malati solo perchè predisposti in potenza a trasmettere alla prole la
predisposizione forse all'hcm mi sembra un pò oltre il ragionevole...comunque non sono un'esperat è un umile pensiero.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 11:27
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_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
FELIX ha scritto::
Fortunatamente casi di morti per hcm non ne ho mai avuti
e di notte dormo tranquilla perchè sono una persona onesta
e voi?????????


Corinna il tema è cosa si può fare nei confronti dei nuovi proprietari. Nessuno vuol/(dovrebbe) mettere in dubbio l'onestà di
quanti stanno partecipando a questo post visto che comunque si stanno esponendo.

Oltre a non far riprodurre linee maledette e a  sostituirgli il cucciolo se muore per cause genetiche, cosa vuoi fare?
Io la bacchetta magica non ce l'ho e non ho nemmeno voglia di smettere di allevare. Anni di riproduzione selvaggia non
si possono cancellare in quatrto e quattr'otto.
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 11:29
_____________________________________

Caro Pinimpacot il mio intento è proprio questo sensibilizzando 
questo problema e cercando di diminuirlo. Preciso inoltre 
che i miei riproduttori etero controllati anche ecograficamente
non presentano nessuna anomalia, sono perfettamente sani in tutto.


Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da pulce - 2008/01/30 11:29
_____________________________________

esperta, scusate l'errore di battitura.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 11:30
_____________________________________

Da settembre ho testato ecograficamente e genicamente i miei 
riproduttori,



Scusa??? Da settembre??? Prima nn facevi gli ecocardio??? Anche io ho testato GENETICAMENTE solo ora,ma gli
ecocardio li ho sempre fatti prima di far riprodurre!!!:blink:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:31
_____________________________________

paolar63 ha scritto::

Oltre a non far riprodurre linee maledette e a  sostituirgli il cucciolo se muore per cause genetiche, cosa vuoi fare?
Io la bacchetta magica non ce l'ho e non ho nemmeno voglia di smettere di allevare. Anni di riproduzione selvaggia non
si possono cancellare in quatrto e quattr'otto.
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Paola

Concordo, va bene, è una soluzione ... se si cerca di porre riparo ad una mancanza (chiamiamola così e basta) è già un
passo avanti (questo per voler pensare positivo!!)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 11:33
_____________________________________

FELIX ha scritto::
Fortunatamente casi di morti per hcm non ne ho mai avuti
e di notte dormo tranquilla perchè sono una persona onesta
e voi?????????


Guarda nn si tratta di essere onesti perchè nn si è mai avuto casi di morte x HCM e si dorme tranquilli Corinna secondo
me c'è che testa ha testato eppure è successo,anzi vorrei sapere da quanti anni è che allevi perchè succede dopo
parecchio in genere!!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da popcorn - 2008/01/30 11:35
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
Negativizzare le linee è fondamentale, come fondamentale è avvisare, mentre le si negativizza i futuri proprietari dei
cuccioli, quantomeno sensibilizzarli per fare annualmente l'eco e possibilmente rimandare all'allevatore i risultati (questo
servirebbe a tutti)
l'eco andrebbe sempre fatta, 
quindi se i nuovi proprietari non la fanno significa solo che non vogliono interessarsi del problema, non che non sono
stati informati...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 11:37
_____________________________________

popcorn ha scritto::
Pininpacot ha scritto::
Negativizzare le linee è fondamentale, come fondamentale è avvisare, mentre le si negativizza i futuri proprietari dei
cuccioli, quantomeno sensibilizzarli per fare annualmente l'eco e possibilmente rimandare all'allevatore i risultati (questo
servirebbe a tutti)
l'eco andrebbe sempre fatta, 
quindi se i nuovi proprietari non la fanno significa solo che non vogliono interessarsi del problema, non che non sono
stati informati...
bhe scusa ma se tu privato non conosci il problema perchè l'allevatore non te l'ha mai spiegato ed hai comprato un
cucciolo da genitorinon testati è molto probabile che non conosci questa malattia no??? se la conoscevi cercavi anche
un cucciolo con genitori non portatori....:whistle: :whistle:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:38
_____________________________________

popcorn ha scritto::
Pininpacot ha scritto::
Negativizzare le linee è fondamentale, come fondamentale è avvisare, mentre le si negativizza i futuri proprietari dei
cuccioli, quantomeno sensibilizzarli per fare annualmente l'eco e possibilmente rimandare all'allevatore i risultati (questo
servirebbe a tutti)
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l'eco andrebbe sempre fatta, 
quindi se i nuovi proprietari non la fanno significa solo che non vogliono interessarsi del problema, non che non sono
stati informati...

L'importante che siano informati, poi scelgono loro. La proprietaria di un mio cucciolo non vuole fare l'Eco perche se ci
fosse anche un minimo accenno di HCM, non vivrebbe più ... giusto o sbagliato è una sua scelta.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 11:39
_____________________________________

Sono allevatrice di Maine Coon a livello apprendistico ma essendo medico  credo di avere le idee ben chiare per quanto
rigurda HCM ed allevamento.
Personalmente faccio testare i miei gatti per il cariotipo e poi li seguo ecocardiograficamente secondo le linee guida, al
momento ho solo gatti negativi,avendo escluso dalla riproduzione un maschio eterozigote sebbene ripetutamente
negativo ai controlli ecocardio.
Vi dico però che considerando la natura poligenica della patologia, se nella storia familiare del gatto non sono presenti
casi di malattia conclamata, la eterozigosi incide come una goccia nel mare!! Fondamentale è seguire i mici  a livello
clinico e laboratoristico con ecocardio ripetute. Se un gatto etero dovesse avere progenie affetta da HCM la causa
potrebbe anche essere l'altro genitore negativo al test genetico ma portatore di un cariotipo patologico che non si può
evidenziare al momento.
La scelta di eliminare un gatto etero ma sano dalla riproduzione dipende, secondo me , anche dal suo potenziale
genetico a livello di standard. Nel senso che dato il rischio basso, il gioco deve valere la candela!
Ovviamente non farei mai incrociare due etero, per non parlare di omozigoti.
Diverso il discorso della sig.ra Corinna, non sono d'accordo sul fatto che abbia affinato lo standard e poi si sia dedicata
allo screening dei suoi gatti per cardiomiopatia.Ma ogniuno è libero di fare le sue scelte e lei mi pare si prenda le
responsabilità del caso.
Amen

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 11:41
_____________________________________

Pini..........Neville viene da una linea maledetta (e taccio sul pedegree), prima di lei sua madre e sua nonna, che ora ha 4
anni,ed e' sanissima......I fratelli della madre hanno quasi 2 anni e stanno tutti bene. Io sto monitorando questa linea e la
sua discendenza, sbaglio?
Io sono molto combattuta su di lei: sarebbe una sfida grandissima riuscire ad ottenere da lei (che ora si porta dietro un
gran miscuglio di linee anche sanissime) soggetti negativi e sani, non certo tra una generazione
La cosa piu' semplice sarebbe sterilizzarla.
Beh mi sono messa in discussione.......:) 
Accetto consigli
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da popcorn - 2008/01/30 11:42
_____________________________________

vr045180 ha scritto::
 se la conoscevi cercavi anche un cucciolo con genitori non portatori....:whistle: :whistle:
non è detto... però puoi aver ragione, io se cerco un cucciolo di qualsiasi razza sia, prima mi informo su tutto quello che
riguarda la salute .
poi cerco un cucciolo che mi piace...
almeno io mi sono mossa così.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 11:44
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_____________________________________

Appunto io siccome so che purtroppo, ma non a causa mia
perchè anch'io inizialmente ho comprato e continuerò 
a comprare, esisono questi problemi genetici do una 
garanzia di due anni e non mi lavo le mani dopo aver 
ceduto un cucciolo.

Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 11:45
_____________________________________

I test sono disponibili ormai da due anni.
Molti allevamenti in questi due anni hanno comprato nuovi soggetti da inserire nel loro programma di allevamento.
Diversi allevamenti hanno scelto di lavorare con soli gatti negativi, e attualmente esistono quindi cuccioli che hanno
genitori e nonni negativi.
Se tutti siete convinti della necessità di negativizzare le linee, perchè avete inserito in questo periodo nuovi gatti etero o
omozigoti positivi??
Come può capitare di acquistare un omozigote positivo e non saperlo??
Gli eterozigoti sono gatti destinati facilmente ad ammalarsi, non sono solo gatti portatori della malattia...
Fare gli ecocardio serve appunto a capire quando essenzialmente gli inizia la malattia, non certo a evitare di mettere al
mondo altri soggetti che avranno esattamente lo stesso problema.

Per Pinin: Io non conosco nessun gatto (e quindi non solo Maine) che anche sotto terapia sia sopravvissuto. Si riesce
con i betabloccanti, e i diuretici, se mai solo a guadagnare un po' di tempo prima della loro morte.

Per Corinna: Io come saprai ho scelto di lavorare solo con soggetti negativi, ciò nonostante non riesco a dormire sonni
tranquilli....magari poi mi passi la marca dei tuoi sonniferi.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:48
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Pini..........Neville viene da una linea maledetta (e taccio sul pedegree), prima di lei sua madre e sua nonna, che ora ha 4
anni,ed e' sanissima......I fratelli della madre hanno quasi 2 anni e stanno tutti bene. Io sto monitorando questa linea e la
sua discendenza, sbaglio?
Io sono molto combattuta su di lei: sarebbe una sfida grandissima riuscire ad ottenere da lei (che ora si porta dietro un
gran miscuglio di linee anche sanissime) soggetti negativi e sani, non certo tra una generazione
La cosa piu' semplice sarebbe sterilizzarla.
Beh mi sono messa in discussione.......:) 
Accetto consigli
Paola

Paola quando mi sono innamorato di Neville, a 3 mesi, ne abbiamo parlato ed io ti ho consigliato di aspettare perchè
secondo me è una bella cucciola (ti ricordo che tu avresti voluto venderla come pet). Per questi motivi allora (ed anche
adesso) penso che Neville sia un soggetto che val ancora la pena di negativizzare e tenere sotto controllo.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 11:49
_____________________________________

Sono allevatrice di Maine Coon a livello apprendistico ma essendo medico  credo di avere le idee ben chiare per quanto
rigurda HCM ed allevamento.
Personalmente faccio testare i miei gatti per il cariotipo e poi li seguo ecocardiograficamente secondo le linee guida, al
momento ho solo gatti negativi,avendo escluso dalla riproduzione un maschio eterozigote sebbene ripetutamente
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negativo ai controlli ecocardio.
Vi dico però che considerando la natura poligenica della patologia, se nella storia familiare del gatto non sono presenti
casi di malattia conclamata, la eterozigosi incide come una goccia nel mare!! Fondamentale è seguire i mici  a livello
clinico e laboratoristico con ecocardio ripetute. Se un gatto etero dovesse avere progenie affetta da HCM la causa
potrebbe anche essere l'altro genitore negativo al test genetico ma portatore di un cariotipo patologico che non si può
evidenziare al momento.
La scelta di eliminare un gatto etero ma sano dalla riproduzione dipende, secondo me , anche dal suo potenziale
genetico a livello di standard. Nel senso che dato il rischio basso, il gioco deve valere la candela!
Ovviamente non farei mai incrociare due etero, per non parlare di omozigoti.
Diverso il discorso della sig.ra Corinna, non sono d'accordo sul fatto che abbia affinato lo standard e poi si sia dedicata
allo screening dei suoi gatti per cardiomiopatia.Ma ogniuno è libero di fare le sue scelte e lei mi pare si prenda le
responsabilità del caso.
Amen

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da pulce - 2008/01/30 11:50
_____________________________________

Scusami Emanuela, 
non ti conosco ma.... con cosa fai colazione alla mattina...
acido muriatico? :laugh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 11:52
_____________________________________

Emanuela, ho vito anche soggetti negativi morti per HCM
Ripeto: siamo in un periodo di transizione e i test genetici sono solo un marker che indica la probabilita' di avere la
malattia, non indicano LA MALATTIA, almeno al momento. Un omozigote ha il 40% di probabilita' di morire per HCM
Il discorso e' solo agli inizi e dobbiamo farci le spalle larghe.
Quoto il post di kyoko, e' ragionevole e coscienzioso lavorare cosi'
Non demonizziamo tutti i gatti perfavore, le brutte esperienze servono, per capire gli errori, ma non per buttare tutto alle
ortiche
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 11:53
_____________________________________

FELIX ha scritto::
Appunto io siccome so che purtroppo, ma non a causa mia
perchè anch'io inizialmente ho comprato e continuerò 
a comprare, esisono questi problemi genetici do una 
garanzia di due anni e non mi lavo le mani dopo aver 
ceduto un cucciolo.

Corinna
Scusa Corinna io non allevo maine ma è una gran CAZZATA dare una garanzia di SOLI 2 anni su un problema
genetico!! I cuccioli che "produciamo" dovrebbero essere tutelati sotto il punto di vista genetico per tutta la vita... non
devono avere una scadenza come una tv!! Oltretutto tu sai bene che HCM si può sviluppare anche oltre i due anni.. anzi è
molto probabile che si sviluppi verso i tre... se questo non è lavarsi le mani...
Io comprendo che stiate iniziando a sistemare le cose, anche se secondo me bisognava iniziare a farlo appena erano
usciti i test, però le povere persone che hanno comprato un cucciolo da voi e che non sanno nulla di tutto ciò cosa
centrano?? Perchè loro possono soffrire solo perchè voi avete deciso di aspettare tanto e per paura che vi chiedano
qualcosa indietro non li informate???

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:55
_____________________________________

 Per Pinin: Io non conosco nessun gatto (e quindi non solo Maine) che anche sotto terapia sia sopravvissuto. Si riesce
con i betabloccanti, e i diuretici, se mai solo a guadagnare un po' di tempo prima della loro morte

Almeno si può guadagnare un po di tempo, che nel caso di una femmina Maine è stato di 6 anni (Questo lo ricerco su
internet l'avevo letto circa un anno fa)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 11:58
_____________________________________

vr045180 ha scritto::
FELIX ha scritto::
Appunto io siccome so che purtroppo, ma non a causa mia
perchè anch'io inizialmente ho comprato e continuerò 
a comprare, esisono questi problemi genetici do una 
garanzia di due anni e non mi lavo le mani dopo aver 
ceduto un cucciolo.

Corinna
Scusa Corinna io non allevo maine ma è una gran CAZZATA dare una garanzia di SOLI 2 anni su un problema
genetico!! I cuccioli che "produciamo" dovrebbero essere tutelati sotto il punto di vista genetico per tutta la vita... non
devono avere una scadenza come una tv!! Oltretutto tu sai bene che HCM si può sviluppare anche oltre i due anni.. anzi è
molto probabile che si sviluppi verso i tre... se questo non è lavarsi le mani...
Io comprendo che stiate iniziando a sistemare le cose, anche se secondo me bisognava iniziare a farlo appena erano
usciti i test, però le povere persone che hanno comprato un cucciolo da voi e che non sanno nulla di tutto ciò cosa
centrano?? Perchè loro possono soffrire solo perchè voi avete deciso di aspettare tanto e per paura che vi chiedano
qualcosa indietro non li informate???


Micki apprezziamo la buona volontà ed andiamo oltre, se a contratto c'è scritto questo, Corinna, si espone anche ai
furbetti (di trillini eTrilloni ne è pieno il mondo!!!) e quindi una tale garanzia (almeno per le parti scritte sulla carta) non può
essere a vita.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 11:59
_____________________________________

Mi dispiace contraddirti, ma la malattia letale si sviluppa all'anno di eta' entro i 2 anni il gatto muore.
Questo si puo' garantire.....non certo il gatto che muore a 7 anni per morte improvvisa :blink: 
Un po' di buon senso, perfavore<
paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 11:59
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
vr045180 ha scritto::
FELIX ha scritto::
Appunto io siccome so che purtroppo, ma non a causa mia
perchè anch'io inizialmente ho comprato e continuerò 
a comprare, esisono questi problemi genetici do una 
garanzia di due anni e non mi lavo le mani dopo aver 
ceduto un cucciolo.

Multiforum - CercaGatto Versione componente forum FireBoard: 1.0.4 Generato: 28 April, 2024, 18:16



Corinna
Scusa Corinna io non allevo maine ma è una gran CAZZATA dare una garanzia di SOLI 2 anni su un problema
genetico!! I cuccioli che "produciamo" dovrebbero essere tutelati sotto il punto di vista genetico per tutta la vita... non
devono avere una scadenza come una tv!! Oltretutto tu sai bene che HCM si può sviluppare anche oltre i due anni.. anzi è
molto probabile che si sviluppi verso i tre... se questo non è lavarsi le mani...
Io comprendo che stiate iniziando a sistemare le cose, anche se secondo me bisognava iniziare a farlo appena erano
usciti i test, però le povere persone che hanno comprato un cucciolo da voi e che non sanno nulla di tutto ciò cosa
centrano?? Perchè loro possono soffrire solo perchè voi avete deciso di aspettare tanto e per paura che vi chiedano
qualcosa indietro non li informate???


Micki apprezziamo la buona volontà ed andiamo oltre, se a contratto c'è scritto questo, Corinna, si espone anche ai
furbetti (di trillini eTrilloni ne è pieno il mondo!!!) e quindi una tale garanzia (almeno per le parti scritte sulla carta) non può
essere a vita.

mi spiace Pinin ma io non sono d'accordo... io sul mio contratto ho scritto che per problemi genetici io ne rispondo a vita!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 12:01
_____________________________________

La mia passione per il maine coon è iniziata nel duemila 
da onestamente mi ritengo un'allevatrice da quando ho iniziato
a selezionare e cioè da quattro hanni. 
Ho sempre fatto le ecografie e non ho fatti etero che abbiano 
mai sviluppato la malattia. Solo con i test genetici ho scoperto
di avere degli etero e quindi sto provvedendo a fare accoppiamenti 
giusti cercando di migliorare.
E con questo tolgo il disturbo perchè come al solito una discussione 
seria viene presa sempre da spunto dai soliti ignoti per parlare 
malamente. Io almeno mi firmo e ho il coraggio delle mie azioni.

Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 12:02
_____________________________________

Non sono d'accordo con Emanuela a proposito del fatto che gli eterozigoti siano più che portatori della malattia.
Gli eterozigoti sono portatori non della malattia ma di una mutazione genica che contribuisce con altre 100 circa, che non
si sono ancora mappate nè individuate a provocare una alterazione del muscolo cardiaco.
Quindi il rischio è basso!
Il problema è che spesso questi gatti potrebbero avere anche altre mutazioni concomitanti a dare il problema
interagendo tra loro. Ma questo potrebbe capitare anche in un gatto negativo per HCM e positivo per altre 10 mutazioni
non note. E con questo mi allaccio al discorso di Paola che mi pare molto equilibrato e sensato.
Per quanto riguarda la terapia, la malattia è ingravescente si può ritardare lo scompenso cardiaco, anche di anni, dipende
da quanto le mutazioni nel loro insieme hanno modificato la miosina, ma non evitarlo.
Ribatto sul fatto che a parte il test, fondamentele è il controllo annuale ecocardiografico dei gatti eterozigoti e non!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 12:02
_____________________________________

vr045180 ha scritto::

mi spiace Pinin ma io non sono d'accordo... io sul mio contratto ho scritto che per problemi genetici io ne rispondo a vita!!

Beh questo ti fa onore....
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Nel caso dei maine coon il problema genetico principale e' l'HCM, che di solito miete vittime entro i 2 anni.
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 12:02
_____________________________________

vr045180 ha scritto::
Pininpacot ha scritto::
vr045180 ha scritto::
FELIX ha scritto::
Appunto io siccome so che purtroppo, ma non a causa mia
perchè anch'io inizialmente ho comprato e continuerò 
a comprare, esisono questi problemi genetici do una 
garanzia di due anni e non mi lavo le mani dopo aver 
ceduto un cucciolo.

Corinna
Scusa Corinna io non allevo maine ma è una gran CAZZATA dare una garanzia di SOLI 2 anni su un problema
genetico!! I cuccioli che "produciamo" dovrebbero essere tutelati sotto il punto di vista genetico per tutta la vita... non
devono avere una scadenza come una tv!! Oltretutto tu sai bene che HCM si può sviluppare anche oltre i due anni.. anzi è
molto probabile che si sviluppi verso i tre... se questo non è lavarsi le mani...
Io comprendo che stiate iniziando a sistemare le cose, anche se secondo me bisognava iniziare a farlo appena erano
usciti i test, però le povere persone che hanno comprato un cucciolo da voi e che non sanno nulla di tutto ciò cosa
centrano?? Perchè loro possono soffrire solo perchè voi avete deciso di aspettare tanto e per paura che vi chiedano
qualcosa indietro non li informate???


Micki apprezziamo la buona volontà ed andiamo oltre, se a contratto c'è scritto questo, Corinna, si espone anche ai
furbetti (di trillini eTrilloni ne è pieno il mondo!!!) e quindi una tale garanzia (almeno per le parti scritte sulla carta) non può
essere a vita.

mi spiace Pinin ma io non sono d'accordo... io sul mio contratto ho scritto che per problemi genetici io ne rispondo a vita!!

Ok è una scelta, secondo me scritto o non scritto sarebbe giusto risponderne a lungo, il problema è che anche
l'allevatore va tutelato dai furbetti e dobbiamo tener presente anche questo.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 12:05
_____________________________________

La malattia si può sviluppare in qualsiasi momento della vita del gatto, ...a un anno, a 2,....ma ne conosco (direttamente e
non per internet) diversi che l'hanno sviluppata anche a 6, 7, 8 anni.
Che non si dia un gatto in sostituzione se muore a 8 anni, lo trovo più che comprensibile, ...ma che si faccia finta che
queste cose non succedano e si dica, il gatto ha 2 anni, ha un ecocardio negativo e quindi tutto andrà bene, è una vana
speranza.
Che muoiono anche i negativi, è un'altra realtà. La mia idea è quindi che si debba partire dai negativi e poi sulla storia
familiare e gli ecocardio ripetuti, si faccia un ulteriore selezione.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 12:06
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Mi dispiace contraddirti, ma la malattia letale si sviluppa all'anno di eta' entro i 2 anni il gatto muore.
Questo si puo' garantire.....non certo il gatto che muore a 7 anni per morte improvvisa :blink: 
Un po' di buon senso, perfavore<
paola
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questa è solo una delle TANTE citazioni che si possono trovare in internet:
"L’HCM è una malattia che si sviluppa molto lentamente. I gatti che ne soffrono spesso non mostrano alcun sintomo
prima dei 6 mesi di vita o, viceversa, possono trascorrere diversi anni in salute prima di sviluppare la malattia, anni
durante i quali, molto probabilmente, si sono già riprodotti."
a quanto pare non sono l'unica che afferma che si muore di HCM anche dopo i due anni...:evil: 

Quindi se volete veramente fare una buona cosa servirebbe che garantiste almeno per tutta la vita i vostri cuccioli che
potrebbero ammalarsi di questa malattia no??? 
Purtroppo è una malattia che sta colpendo anche la razza che allevo io.. sono ben informata!!

X Felix: io mi firmo ma tu non rispondi!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 12:07
_____________________________________

Adesso mi incavolo: Corinna ha ragione
Ma e' possibile che prevalgano sempre le queste piccole storture personali quando si discute? 
Ma la vogliamo finire di fare attacchi personali? Finalmente si parla di qualcosa interessante ....... ma no le ripicchette
hanno sempre la meglio
Non ho parole.........
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 12:13
_____________________________________

Si' la malattia si puo' sviluppare anche dopo, sono le forme meno letali. Per questo occorre fare l'ecocardio ed escludere
questi soggetti dalla riproduzione. 
Occorre buon senso, e lavorare sulle linee e la storia familiare che e' fondamentale (una storia familiare negativa e' gia'
molto incoraggiante) e sui singoli soggetti.
Ci vorra' tempo.....e onesta'
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da cyberex - 2008/01/30 12:17
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Adesso mi incavolo: Corinna ha ragione
Ma e' possibile che prevalgano sempre le queste piccole storture personali quando si discute? 
Ma la vogliamo finire di fare attacchi personali? Finalmente si parla di qualcosa interessante ....... ma no le ripicchette
hanno sempre la meglio
Non ho parole.........
Paola

Scusami Paola... ma io nemmeno l'ho mai incontrata Corinna!
Qui si parla di posizioni diverse e etiche di allevamento diametralmente opposte.
Ma le ripicchette non le vedo proprio!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 12:18
_____________________________________

Beata te.....
Paola
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============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 12:21
_____________________________________

Oltre all'onestà direi che ci vuole prima di tutto un assoluto amore per i mici!!
Del resto accoppiamenti a rischio significano alto rischio di mici che hanno da vivere poco e male. Senza contare il
dolore di perderli...io non ce la potrei fare!
Quindi a prescindere da tutte le disguisizioni: amore e rispetto per i nostri gatti.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da cyberex - 2008/01/30 12:21
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Si' la malattia si puo' sviluppare anche dopo, sono le forme meno letali.

"Meno letali"?
La vita media di un gatto è di circa 14 anni.
Se un gatto muore a 7 anni di HCM... non è un po' come una donna che muore a 35? "Meno letale"... è un termine che
mi lascia perplessa :huh: 

Possiamo al massimo parlare di una patologia che E' letale ma che può manifestarsi in modo più o meno severo...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da cyberex - 2008/01/30 12:22
_____________________________________

kyoko ha scritto::
Oltre all'onestà direi che ci vuole prima di tutto un assoluto amore per i mici!!
Del resto accoppiamenti a rischio significano alto rischio di mici che hanno da vivere poco e male. Senza contare il
dolore di perderli...io non ce la potrei fare!
Quindi a prescindere da tutte le disguisizioni: amore e rispetto per i nostri gatti.

Quoto :)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 12:27
_____________________________________

cyberex ha scritto::
paolar63 ha scritto::
Si' la malattia si puo' sviluppare anche dopo, sono le forme meno letali.

"Meno letali"?
La vita media di un gatto è di circa 14 anni.
Se un gatto muore a 7 anni di HCM... non è un po' come una donna che muore a 35? "Meno letale"... è un termine che
mi lascia perplessa :huh: 

Possiamo al massimo parlare di una patologia che E' letale ma che può manifestarsi in modo più o meno severo...

Ci sono persone che muoiono oltre 60 anni, quelli che muoiono a 35 sono i casi letali. La terapia in questo senso puo'
aiutare, ma senza dubbio e'la genetica lo spartiacque: si' ci sono forme + e - letali, le forme - letali sono quelle che
permettono la sopravvivenza anche a lungo, e questo perche' genotipicamente sono diverse.

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 12:28
_____________________________________

Paola scusa nn vedo ripicche,il punto è che secondo me le tare nn le dice nessuno.Poi il fatto di negativizzare un
allevamento ringraziando il cielo credo che lo stiamo facendo tutti,io cmq ho un eterozigote positivo di 10 anni che sta da
dio,è il mio patatone e forse qualcuno lo conosce,di lui ho tenuto i negativi.Penso che molti stanno seguendo questa
strada no?? La malattia può manifestarsi anche a 3/4 anni cmq:(

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 12:35
_____________________________________

Le tare sono tante: io ne ho 3 in casa :laugh: :laugh: :laugh: 
Il fatto e' che ne sappiamo poco e non sopporto il terrorismo.
Non bisogna focalizzarsi solo su alcuni punti, la genetica per esempio, finche' e' ancora cosi' incompleta. Occorre fare un
dicorso di integrazione tra genetica, storia familiare (secondo me e' la piu' importante allo stato attuale), monitoraggio per
quanto e' possibile dei soggetti che escono dall'allevamento, ed ecocardio.
Ci vuole pazienza e ne sapremo di piu' tra qualche anno.
Chi lavora cosi' non puo' essere criticato, io scusate non vedo alternative se non, come ho gia' detto a Emanuela, darsi
all'ippica :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 12:45
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Le tare sono tante: io ne ho 3 in casa :laugh: :laugh: :laugh: 
Il fatto e' che ne sappiamo poco e non sopporto il terrorismo.
Non bisogna focalizzarsi solo su alcuni punti, la genetica per esempio, finche' e' ancora cosi' incompleta. Occorre fare un
dicorso di integrazione tra genetica, storia familiare (secondo me e' la piu' importante allo stato attuale), monitoraggio per
quanto e' possibile dei soggetti che escono dall'allevamento, ed ecocardio.
Ci vuole pazienza e ne sapremo di piu' tra qualche anno.
Chi lavora cosi' non puo' essere criticato, io scusate non vedo alternative se non, come ho gia' detto a Emanuela, darsi
all'ippica :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: 
Paola


Infatti è quello che penso anche io,però ora siamo tutti nel caos completo per questo problema. Io nn ho problemi a dire
che mi è successo purtroppo che due cuccioli che ho dato sono andati molto male:( e cercare di seguire gli altri è la sola
cosa che posso fare.Cercare di nn combinare più alcune linee o cercare di pulirle,per avere appunto un quadro
nostro(parlo di ognuno) del propio lavoro.
Per tare nn intendevo dire quanti positivi si hanno in casa;) credo che un pò li abbiano tutti a meno che nn si prendano
solo negativi come diceva Emanuela.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 12:49
_____________________________________

FELIX ha scritto::
La mia passione per il maine coon è iniziata nel duemila 
da onestamente mi ritengo un'allevatrice da quando ho iniziato
a selezionare e cioè da quattro hanni. 
Ho sempre fatto le ecografie e non ho fatti etero che abbiano 
mai sviluppato la malattia. Solo con i test genetici ho scoperto
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di avere degli etero e quindi sto provvedendo a fare accoppiamenti 
giusti cercando di migliorare.
E con questo tolgo il disturbo perchè come al solito una discussione 
seria viene presa sempre da spunto dai soliti ignoti per parlare 
malamente. Io almeno mi firmo e ho il coraggio delle mie azioni.

Corinna


Corinna mi spiace che tu "tolga il disturbo" ma tutte le persone che hanno scritto fino ad ora sono ben conosciute sul
cercagatto (a parte pulce, che però non ti ha attaccato). Sono contento che anche tu abbia intrapreso l'azione di
negativizzare il tuo allevamento, che è tra i più in vista in italia, solo che certe persone sono un po "talebane" e pensano
che prima si dovrebbe pensare alla salute e solo poi alla selezione della razza (e non entro nel merito di quale sia la
posizione migliore). "Non tutti i gusti sono alla menta" e fino ad adesso posso affermare che non si è andati oltre una
sana dialettica. Ho richiamato al Fair play proprio perchè ero molto molto curioso di sapere il tuo punto di vista riguardo
al problema che ha molte sfaccettature.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/01/30 12:58
_____________________________________

In questo periodo ho poco tempo per internet, ma l’argomento è interessante e provo a dire la mia. Siamo tutti d’accordo
sul fatto che l’hcm sia purtroppo una realtà che va affrontata. Personalmente  ritengo che sia giusto testare i riproduttori ed
escludere gli omozigoti positivi. E’ da tenere presente però, che al momento si conoscono e si testano solo 2 mutazioni del
gene che possono portare alla malattia. Soggetti negativi al primo test, potrebbero rivelarsi etero al secondo. Se si
scoprissero altre 10 mutazioni, siamo sicuri che un gatto possa essere negativo a tutte? A questo punto il numero di
eterozigoti crescerebbe all’inverosimile, e se tutti venissero esclusi dalla riproduzione, perchè “possibili portatori”, in tempo
zero si rimarrebbe senza gatti, anche in una razza diffusa come il maine coon. Quindi mi trovo d’accordo col discorso di
Kyoko, di tenere i soggetti etero validi da un punto di vista di standard, con alle spalle linee sane, che non abbiano avuto
casi di morte per hcm, e di accoppiarli con soggetti negativi, per arrivare a puire le linee. La cosa più importante da fare
per me, sono  gli screening annuali (o da ripetere prima di ogni accoppiamento), e di spiegare a chi compra i cuccioli che
esiste questa malattia, e che potrebbe ammalarsi anche un gatto negativo, con genitori negativi.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/01/30 13:01
_____________________________________

In questo periodo ho poco tempo per internet, ma l’argomento è interessante e provo a dire la mia. Siamo tutti d’accordo
sul fatto che l’hcm sia purtroppo una realtà che va affrontata. Personalmente  ritengo che sia giusto testare i riproduttori ed
escludere gli omozigoti positivi. E’ da tenere presente però, che al momento si conoscono e si testano solo 2 mutazioni del
gene che possono portare alla malattia. Soggetti negativi al primo test, potrebbero rivelarsi etero al secondo. Se si
scoprissero altre 10 mutazioni, siamo sicuri che un gatto possa essere negativo a tutte? A questo punto il numero di
eterozigoti crescerebbe all’inverosimile, e se tutti venissero esclusi dalla riproduzione, perchè “possibili portatori”, in tempo
zero si rimarrebbe senza gatti, anche in una razza diffusa come il maine coon. Quindi mi trovo d’accordo col discorso di
Kyoko, di tenere i soggetti etero validi da un punto di vista di standard, con alle spalle linee sane, che non abbiano avuto
casi di morte per hcm, e di accoppiarli con soggetti negativi, per arrivare a puire le linee. La cosa più importante da fare
per me, sono  gli screening annuali (o da ripetere prima di ogni accoppiamento), e di spiegare a chi compra i cuccioli che
esiste questa malattia, e che potrebbe ammalarsi anche un gatto negativo, con genitori negativi.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da popcorn - 2008/01/30 13:03
_____________________________________

Hope ha scritto::

grazie...(molte volte pasticcio nello scrivere) 
hai espresso il mio stesso pensiero :)

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 13:09
_____________________________________

Hope ha scritto::
Quindi mi trovo d’accordo col discorso di Kyoko, di tenere i soggetti etero validi da un punto di vista di standard, con alle
spalle linee sane, che non abbiano avuto casi di morte per hcm.....
Ma quanti di voi conoscono molti gatti, che nelle 5 generazioni del loro pedigree non hanno gatti morti per HCM??

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 13:09
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Beata te.....
Paola
mi spiace ma nemmeno io conosco Corinna.. nessuna ripicca personale..
Però Paola mi spiace ma bisogna dire agli acquirenti le cose come stanno.. 

concordo con maine: bisogna seguire e monitorare tutti i cuccioli (ovvio con l'appoggio della nuova famiglia)per sapere
qualcosa in più sulla linea...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da staff à la maison - 2008/01/30 13:10
_____________________________________

SCUSATE IL MIO INTERVENTO,CONOSCO BENISSIMO CORINNA DA ORMAI 2 ANNI CIRCA E FREQUENTO
SPESSO CASA SUA.
IO MI AUGURO CHE NEL MONDO INTERO CI SIANO PERSONE CHE AMANO I LORO ANIMALI COME LI AMA
CORINNA IL MARITO E I SUOI DUE BAMBINI, INOLTRE ,MI AUGURO ANCOR DI PIU',CHE NEL MONDO CI SIANO
PERSONE CHE TENGONO CONTROLLATI OGNI SETTIMANA CON VISITA DEL VETERINARIO IN ALLEVAMENTO I
PROPRI ANIMALI,COME FA  APPUNTO CORINNA.
IL PROBLEMA HCM E' USCITO DA DUE ANNI,MA NESSUN MEDICO VETERINARIO E' IN GRADO DI DARE
SPIEGAZIONI E RIMEDI AL CENTO PER CENTO.
CREDO CHE L'AMORE E LA PASSIONE CHE CORINNA E FAMIGLIA METTONO A DISPOSIZIONE PER I PROPRI
ANIMALI,SIA UN CASO MOLTO RARO,PERCHE' PROPRIO GENTE CHE SCRIVE SU QUESTO FORUM, ALLEVA
MAINE COON GATTI MOLTO GROSSI,IN GABBIE.
VERGOGNATEVI DI TUTTO CIO' CHE STATE INSINUANDO CON FRECCIATINE GRATUITE DI UNA PERSONA
CHE HA TANTO DA INSEGNARVI...( IL VERGOGNATEVI NON E' RIFERITO A TUTTI...OVVIAMENTE)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 13:17
_____________________________________

Ma infatti io lo dico, dando tutta la disponibilita' di un cucciolo in cambio, se dovesse morire prematuramente di HCM
Altre certezze non ne puoi dare allo stato attuale, e chi le da' magari venga qui a spiegare la sua ricetta, sarebbe il
benvenuto.
All'inzio della presa di coscienza di un problema, perche' in questo stadio siamo adesso, occorre solo essere onesti e
fare il possibile.
Guarda io sono cosi' onesta che 2-3 post fa l'ho detto anche pubblicamente che ho una bella gatta che viene da una
linea maledetta. La sto studiando....ho due generazioni di lei in casa, li monitorizzo.
Non so forse dovrei sterilizzarla? E' un modo per discutere anche questo......
Paola

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/01/30 13:17
_____________________________________

emanuela ha scritto::
Hope ha scritto::
Quindi mi trovo d’accordo col discorso di Kyoko, di tenere i soggetti etero validi da un punto di vista di standard, con alle
spalle linee sane, che non abbiano avuto casi di morte per hcm.....
Ma quanti di voi conoscono molti gatti, che nelle 5 generazioni del loro pedigree non hanno gatti morti per HCM??

difatti questo, nel limite del possibile, non si può sterminare la razza per fermare l'hcm, ma lavorare con amore e
pazienza, e soprattutto coscienza

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/01/30 13:18
_____________________________________

vr045180 ha scritto::
paolar63 ha scritto::
Beata te.....
Paola

concordo con maine: bisogna seguire e monitorare tutti i cuccioli (ovvio con l'appoggio della nuova famiglia)per sapere
qualcosa in più sulla linea...

sono d'accordo

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 13:21
_____________________________________

staff à la maison ha scritto::
SCUSATE IL MIO INTERVENTO,CONOSCO BENISSIMO CORINNA DA ORMAI 2 ANNI CIRCA E FREQUENTO
SPESSO CASA SUA.
IO MI AUGURO CHE NEL MONDO INTERO CI SIANO PERSONE CHE AMANO I LORO ANIMALI COME LI AMA
CORINNA IL MARITO E I SUOI DUE BAMBINI, INOLTRE ,MI AUGURO ANCOR DI PIU',CHE NEL MONDO CI SIANO
PERSONE CHE TENGONO CONTROLLATI OGNI SETTIMANA CON VISITA DEL VETERINARIO IN ALLEVAMENTO I
PROPRI ANIMALI,COME FA  APPUNTO CORINNA.
IL PROBLEMA HCM E' USCITO DA DUE ANNI,MA NESSUN MEDICO VETERINARIO E' IN GRADO DI DARE
SPIEGAZIONI E RIMEDI AL CENTO PER CENTO.
CREDO CHE L'AMORE E LA PASSIONE CHE CORINNA E FAMIGLIA METTONO A DISPOSIZIONE PER I PROPRI
ANIMALI,SIA UN CASO MOLTO RARO,PERCHE' PROPRIO GENTE CHE SCRIVE SU QUESTO FORUM, ALLEVA
MAINE COON GATTI MOLTO GROSSI,IN GABBIE.
VERGOGNATEVI DI TUTTO CIO' CHE STATE INSINUANDO CON FRECCIATINE GRATUITE DI UNA PERSONA
CHE HA TANTO DA INSEGNARVI...( IL VERGOGNATEVI NON E' RIFERITO A TUTTI...OVVIAMENTE)

Eh no cazzarola!! Adesso si esagera quanto scrivi è esagerato!! Nessuno ha urlato ci si è chiesti tutti perchè solo ora. I
test sul primo gene sono attivi in America almeno dal 1999/2000 le eco da ancor prima.

Inoltre penso che corinna non abbia bisogno di qualcuno che sbraita se non tutti sono d'accordo con lei. 

OT inoltre se 6 così sicuro delle gabbie fai i nomi presso le associazioni e pretendi, da iscritto che ti venga reso conto di
quanto hanno trovato nelle ispezioni!!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 13:23
_____________________________________

staff à la maison ha scritto::
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SCUSATE IL MIO INTERVENTO,CONOSCO BENISSIMO CORINNA DA ORMAI 2 ANNI CIRCA E FREQUENTO
SPESSO CASA SUA.
IO MI AUGURO CHE NEL MONDO INTERO CI SIANO PERSONE CHE AMANO I LORO ANIMALI COME LI AMA
CORINNA IL MARITO E I SUOI DUE BAMBINI, INOLTRE ,MI AUGURO ANCOR DI PIU',CHE NEL MONDO CI SIANO
PERSONE CHE TENGONO CONTROLLATI OGNI SETTIMANA CON VISITA DEL VETERINARIO IN ALLEVAMENTO I
PROPRI ANIMALI,COME FA  APPUNTO CORINNA.
IL PROBLEMA HCM E' USCITO DA DUE ANNI,MA NESSUN MEDICO VETERINARIO E' IN GRADO DI DARE
SPIEGAZIONI E RIMEDI AL CENTO PER CENTO.
CREDO CHE L'AMORE E LA PASSIONE CHE CORINNA E FAMIGLIA METTONO A DISPOSIZIONE PER I PROPRI
ANIMALI,SIA UN CASO MOLTO RARO,PERCHE' PROPRIO GENTE CHE SCRIVE SU QUESTO FORUM, ALLEVA
MAINE COON GATTI MOLTO GROSSI,IN GABBIE.
VERGOGNATEVI DI TUTTO CIO' CHE STATE INSINUANDO CON FRECCIATINE GRATUITE DI UNA PERSONA
CHE HA TANTO DA INSEGNARVI...( IL VERGOGNATEVI NON E' RIFERITO A TUTTI...OVVIAMENTE)



Nessuno mi senbra di aver letto nei post precedenti,che abbia insultato Corinna dicendo che nn ama gli animali staff!!!
Ed il problema dell'HCM io lo conosco un pò più che da 2 anni,scusami,forse ti riferivi ai test genetici??? Sinceramente nn
mi vergogno di nulla,perchè in media butto un divano ogni 2 anni per via che i gatti o ci spruzzino o lo graffiano,ma fà nulla
mi piace troppo averli in casa:) 
Per Paola,secondo me dovrestri arrivare alla quinta generazione;)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da staff à la maison - 2008/01/30 13:27
_____________________________________

ho scritto maiuscolo per errore pininpacot,per quanto riguarda le gabbie,e' pieno in italia credimi e un giorno avranno
sicuramente una visita da qualkcuno.
per quanto riguarda la difesa di corinna,so benissimo che e' capace di difendersi da sola, ma troppe persone attaccano
sempre senza conoscere il lavoro che viene svolto da allevatori onesti come lei.
ti saluto pininpacot,non te la prendere io sono una persona molto educata e non sbraito mai.
buon lavoro

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 13:29
_____________________________________

Non portiamo fuori argomento la discussione
Io voglio fare una domanda a chi alleva da piu' anni: da quanto in realta' in Italia e' nata la presa di coscienza e sono a
disposizione i mezzi per iniziare (e dico INIZIARE) A FARE UNO SCREENING. Due-3 anni?
Non penso 5-6 anni. Perfavore criticare il passato di un allevatore non e' costruttivo soprattutto quando il passato ha
permesso di capire e iniziare a porre rimedio agli errori. 
Io criticherei chi se ne frega del passato......
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 13:31
_____________________________________

staff à la maison ha scritto::
SCUSATE IL MIO INTERVENTO,CONOSCO BENISSIMO CORINNA DA ORMAI 2 ANNI CIRCA E FREQUENTO
SPESSO CASA SUA.
IO MI AUGURO CHE NEL MONDO INTERO CI SIANO PERSONE CHE AMANO I LORO ANIMALI COME LI AMA
CORINNA IL MARITO E I SUOI DUE BAMBINI, INOLTRE ,MI AUGURO ANCOR DI PIU',CHE NEL MONDO CI SIANO
PERSONE CHE TENGONO CONTROLLATI OGNI SETTIMANA CON VISITA DEL VETERINARIO IN ALLEVAMENTO I
PROPRI ANIMALI,COME FA  APPUNTO CORINNA.
IL PROBLEMA HCM E' USCITO DA DUE ANNI,MA NESSUN MEDICO VETERINARIO E' IN GRADO DI DARE
SPIEGAZIONI E RIMEDI AL CENTO PER CENTO.
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CREDO CHE L'AMORE E LA PASSIONE CHE CORINNA E FAMIGLIA METTONO A DISPOSIZIONE PER I PROPRI
ANIMALI,SIA UN CASO MOLTO RARO,PERCHE' PROPRIO GENTE CHE SCRIVE SU QUESTO FORUM, ALLEVA
MAINE COON GATTI MOLTO GROSSI,IN GABBIE.
VERGOGNATEVI DI TUTTO CIO' CHE STATE INSINUANDO CON FRECCIATINE GRATUITE DI UNA PERSONA
CHE HA TANTO DA INSEGNARVI...( IL VERGOGNATEVI NON E' RIFERITO A TUTTI...OVVIAMENTE)
....ma se il problema dell'HCM è uscito da 2 anni, secondo te, perchè io faccio ecocardio ai Maine da 11 anni??? Forse
perchè la mia prima Maine che ho preso è morta ad esempio di questo??
Il problema è ben conosciuto da MOLTO tempo

Su chi alleva in gabbia, puoi fare tranquillamente i nomi per quanto mi riguarda. Io posso garantire che almeno i miei,
quelli di Maine e Villagecoon vivono in casa a contatto costante con gli allevatori, e sei formalmente invitato a casa mia
se non ci credi.
Il non tenerli in gabbia in ogni caso, ti ricordo che non vuol dire ancora farli vivere in un ambiente casalingo e familiare...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 13:31
_____________________________________

staff à la maison ha scritto::
ho scritto maiuscolo per errore pininpacot,per quanto riguarda le gabbie,e' pieno in italia credimi e un giorno avranno
sicuramente una visita da qualkcuno.
per quanto riguarda la difesa di corinna,so benissimo che e' capace di difendersi da sola, ma troppe persone attaccano
sempre senza conoscere il lavoro che viene svolto da allevatori onesti come lei.
ti saluto pininpacot,non te la prendere io sono una persona molto educata e non sbraito mai.
buon lavoro

E no adesso apriamo un post, chiamiamo Giuseppe ed andiamo fino in fondo, con 2 gatti in casa io non ho problemi di
sorta e gli allevamenti dei miei amici pure quindi mettiamoci a fare casino per quello che è giusto e son sicuro che
Emanuela, Micky, Cyber, Hope ci vengo dietro di corsa.

OT mariano stai + attento al CAPS ti scappa parecchie volte :laugh: :laugh: :whistle: :whistle:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 13:36
_____________________________________

Hope ha scritto::
vr045180 ha scritto::
paolar63 ha scritto::
Beata te.....
Paola

concordo con maine: bisogna seguire e monitorare tutti i cuccioli (ovvio con l'appoggio della nuova famiglia)per sapere
qualcosa in più sulla linea...

sono d'accordo

Si però se gli allevatori si dimenticano di dire ai proprietari di testare i gatti loro è difficile monitorare...
Pinin voleva sapere da Corinna se lei ha fatto o farà qualcosa con le famiglie che hanno preso i suoi cuccioli..
e lei se n'è andata...
non basta dare due anni di garanzia.. questo per me non è seguire la linea ricercando eventuali problemi...

x Staff: i tuoi commenti sono proprio fuori luogo in questo post!
Nessuno ha MAI detto che Corinna non ama gli animali perchè tanti non la conoscono... tanti hanno idee completamente
diverse da lei e siccome internet ed il forum sono luoghi pubblici tutti dobbiamo accettare certe critiche!!;) 
Poi è stata presa lei come esempio, probabilmente perchè era intervenuta nella discussione precedentemente.. però nella
sua situazione ci sono molti altri allevatori che sarebbe bene partecipassero a questa discussione...
Ad esempio tu invece di difenderla, raccontaci che ne pensi e cosa fai tu!

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 13:40
_____________________________________

condivido quello che dice Mariano!
ho trovato questo post molto interessante
penso che dietro ad ogni posizione 
ci sia passione per una razza
oltre che amore per gli animali e ogni vivente...
Il lavoro di selezione di Corinna è indiscutibile e 
quanto la sua attenzione per ogni singolo coon che ha: è evidente!!
Questo suppone una cura per la salute non indifferente
e l'impegno ( dare forma a uno stile di maine coon preciso e "fissato"
nei suoi tratti migliori)che Felixcoon ha brillantemente intrapreso non si può disconoscere. Non esiste conflitto tra qualità di
standard e salute.
Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute. Ce ne fossero di allevatori così.
la ricerca sull'HCM porta a nuovi orizzonti per cui è preferibile lavorare con un pool genetico ampio che riduca da un lato
le probabilità e fortifichi gli esemplari.
tamiano Elena

www.tribudeldeserto.com

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 13:40
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
staff à la maison ha scritto::
ho scritto maiuscolo per errore pininpacot,per quanto riguarda le gabbie,e' pieno in italia credimi e un giorno avranno
sicuramente una visita da qualkcuno.
per quanto riguarda la difesa di corinna,so benissimo che e' capace di difendersi da sola, ma troppe persone attaccano
sempre senza conoscere il lavoro che viene svolto da allevatori onesti come lei.
ti saluto pininpacot,non te la prendere io sono una persona molto educata e non sbraito mai.
buon lavoro

E no adesso apriamo un post, chiamiamo Giuseppe ed andiamo fino in fondo, con 2 gatti in casa io non ho problemi di
sorta e gli allevamenti dei miei amici pure quindi mettiamoci a fare casino per quello che è giusto e son sicuro che
Emanuela, Micky, Cyber, Hope ci vengo dietro di corsa.

OT mariano stai + attento al CAPS ti scappa parecchie volte :laugh: :laugh: :whistle: :whistle:

Pinin se si avessero vere prove si potrebbe fare.. ma siccome tutti parlano ma le prove non ci sono mai che stiamo qui a
dire??
-Denuncia no perchè le prove non ci sono
-Fare i nomi nel forum no perchè ci si becca la denuncia
-Far uscire un controllo??? Sì se vi avverte prima però non vale un tubo.. e se si conosce qualcuno della sezione ancora
meno!!

Anch'io non ho problemi attualmente a casa mia vivono solo due devon quindi....:silly:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 13:42
_____________________________________

tamiano ha scritto::
condivido quello che dice Mariano!
ho trovato questo post molto interessante
penso che dietro ad ogni posizione 
ci sia passione per una razza
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oltre che amore per gli animali e ogni vivente...
Il lavoro di selezione di Corinna è indiscutibile e 
quanto la sua attenzione per ogni singolo coon che ha: è evidente!!
Questo suppone una cura per la salute non indifferente
e l'impegno ( dare forma a uno stile di maine coon preciso e "fissato"
nei suoi tratti migliori)che Felixcoon ha brillantemente intrapreso non si può disconoscere. Non esiste conflitto tra qualità di
standard e salute.
Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute. Ce ne fossero di allevatori così.
la ricerca sull'HCM porta a nuovi orizzonti per cui è preferibile lavorare con un pool genetico ampio che riduca da un lato
le probabilità e fortifichi gli esemplari.
tamiano Elena

www.tribudeldeserto.com

Scusami è... ma non condivido per nulla il tuo pensiero... qualità di standard e salute non vanno assolutamente di pari
passo...
Personalmente prima viene la salute e poi lo standard e non il contrario :evil:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 13:44
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Non portiamo fuori argomento la discussione
Io voglio fare una domanda a chi alleva da piu' anni: da quanto in realta' in Italia e' nata la presa di coscienza e sono a
disposizione i mezzi per iniziare (e dico INIZIARE) A FARE UNO SCREENING. Due-3 anni?
Non penso 5-6 anni. Perfavore criticare il passato di un allevatore non e' costruttivo soprattutto quando il passato ha
permesso di capire e iniziare a porre rimedio agli errori. 
Io criticherei chi se ne frega del passato......
Paola

No Paola i mezzi per fare lo screening ci sono sempre stati.Ti sbagli:unsure: io ho iniziato quando ho fatto coprire la mia
prima femmina Danae,cioè nel.....2001.E poi ma mano ho testato con screening tutti i gatti che entravano in casa. Forse
si allevava in maniera diversa prima,nn sò,ma sono certa che il mezzo c'è sempre stato!!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 13:46
_____________________________________

Visita veterinaria settimanale per ogni gatto?
E perchè mai?
Io, forse lo sapete, di gatti ne ho 25 di cui 5 sono Maine, ma a parte sterilizzazione, test FIV-FELV e FIP (secondo le
linee guida)per le new entry, ecocardiogramma x i maines e vaccinazioni annuali  per il resto i mici vedono il veterinario
solo se hanno qualche problema. Del resto vivendoci insieme, ai mici, se hanno problemi te ne accorgi!
O mi sfugge qualcosa?
Mariolina

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 13:49
_____________________________________

tamiano ha scritto::
condivido quello che dice Mariano!
ho trovato questo post molto interessante
penso che dietro ad ogni posizione 
ci sia passione per una razza
oltre che amore per gli animali e ogni vivente...
Il lavoro di selezione di Corinna è indiscutibile e 
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quanto la sua attenzione per ogni singolo coon che ha: è evidente!!
Questo suppone una cura per la salute non indifferente
e l'impegno ( dare forma a uno stile di maine coon preciso e "fissato"
nei suoi tratti migliori)che Felixcoon ha brillantemente intrapreso non si può disconoscere. Non esiste conflitto tra qualità di
standard e salute.
Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute. Ce ne fossero di allevatori così.
la ricerca sull'HCM porta a nuovi orizzonti per cui è preferibile lavorare con un pool genetico ampio che riduca da un lato
le probabilità e fortifichi gli esemplari.
tamiano Elena

www.tribudeldeserto.com


Nn si discute il fatto di aver fissato uno standard come allevatore.I gatti di Felix sono belli,sarebbe ingiusto nn dirlo.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 13:51
_____________________________________

tamiano ha scritto::
condivido quello che dice Mariano!
ho trovato questo post molto interessante
penso che dietro ad ogni posizione 
ci sia passione per una razza
oltre che amore per gli animali e ogni vivente...
Il lavoro di selezione di Corinna è indiscutibile e 
quanto la sua attenzione per ogni singolo coon che ha: è evidente!!
Questo suppone una cura per la salute non indifferente
e l'impegno ( dare forma a uno stile di maine coon preciso e "fissato"
nei suoi tratti migliori)che Felixcoon ha brillantemente intrapreso non si può disconoscere. Non esiste conflitto tra qualità di
standard e salute.
Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute. Ce ne fossero di allevatori così.
la ricerca sull'HCM porta a nuovi orizzonti per cui è preferibile lavorare con un pool genetico ampio che riduca da un lato
le probabilità e fortifichi gli esemplari.
tamiano Elena

www.tribudeldeserto.com


Attenzione il quesito iniziale era "perchè solo ora dopo almeno 4 anni di onesta cariera???" 

Nessuno mette in dubbio il lavoro di corinna e l'amore per i suoi gatti!!!
Molti piccoli allevatori o futuri tali (vedi Hope) prima si informano poi cominciano ad allevare. 
Molti altri (io e Paola, corinna per esempio) prima hanno iniziato e poi hanno scoperto man mano le problematiche.

Voi in quanto Tribù quando avete ricominciato nel 2005, secondo me siete state fortunate ed aiutate dal fatto che dal
2004/5 sulla maggior parte dei siti tedeschi si è sparsa la moda di scrivere Genotyp N/N ed avete avuto riproduttori
negativi. Per Felixcoon che è partita un po prima non ha potuto sfruttare questa fortuna.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 13:52
_____________________________________

Be' se i mezzi ci sono sempre stati.......allora tutti si facciano un esame di coscienza prima di criticare.....
Comunque forse e' la consapevolezza della malattia che sta venendo fuori ora in Italia parallelamente, penso, alla
grande diffusione della razza: io non voglio difendere ne' accusare nessuno, pero' se c'e'la voglia di cambiare e lo si sta
facendo non vedo come possano essere costruttive le critiche al passato.
Anzi bisognerebbe avere l'onesta' di unire mezzi e conoscenze, anche scomode
Paola

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 13:53
_____________________________________

mi spiace...ma non è quello che ho affermato ;o) per favore non generalizzare quello che dico in particolare nel caso
dell'allevamento felixcoon  " come fa lei"
ripeto:
"Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute." parlo di chi seleziona secondo lo
standard come fa corinna è implicito che seleziona secondo salute...perchè ci sono delle priorità nel suo selezionare
ovviamante nei limiti del possibile.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 13:56
_____________________________________

tamiano ha scritto::
mi spiace...ma non è quello che ho affermato ;o) per favore non generalizzare quello che dico in particolare nel caso
dell'allevamento felixcoon  " come fa lei"
ripeto:
"Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute." parlo di chi seleziona secondo lo
standard come fa corinna è implicito che seleziona secondo salute...perchè ci sono delle priorità nel suo selezionare
ovviamante nei limiti del possibile.
Tamiano se questo fosse vero magari avrebbe potuto iniziare prima un certo screening.. no? cmq non riprendendo il
passato, sarebbe il caso che chi ha lavorato come lei seguisse anche i cuccioli che sono già nelle nuove famiglie non
pensi?

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 13:56
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Be' se i mezzi ci sono sempre stati.......allora tutti si facciano un esame di coscienza prima di criticare.....
Comunque forse e' la consapevolezza della malattia che sta venendo fuori ora in Italia parallelamente, penso, alla
grande diffusione della razza: io non voglio difendere ne' accusare nessuno, pero' se c'e'la voglia di cambiare e lo si sta
facendo non vedo come possano essere costruttive le critiche al passato.
Anzi bisognerebbe avere l'onesta' di unire mezzi e conoscenze, anche scomode
Paola

paola la malattia c'è sempre stata e penso nella stessa percentuale solo che la moda Maine è nata solo 3/4 anni fa, da
llora il numero di Maine in italia è aumentato esponenzialmente ed i casi, pur restando all'interno della percentuale, sono
aumentati in numero assoluto, inoltre le notizie di un maine morto ora girano + veloci.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 14:00
_____________________________________

certo, è quello che fa, perchè dubitarne?

tamiano elena

www.tribudeldeserto.com

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 14:04
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_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Be' se i mezzi ci sono sempre stati.......allora tutti si facciano un esame di coscienza prima di criticare.....
Comunque forse e' la consapevolezza della malattia che sta venendo fuori ora in Italia parallelamente, penso, alla
grande diffusione della razza: io non voglio difendere ne' accusare nessuno, pero' se c'e'la voglia di cambiare e lo si sta
facendo non vedo come possano essere costruttive le critiche al passato.
Anzi bisognerebbe avere l'onesta' di unire mezzi e conoscenze, anche scomode
Paola


Paola scusa mi sfugge qualcosa??? I danni ormai sono fatti,si può cercare solo di selezionare bene ora,io intendo questo.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 14:04
_____________________________________

tamiano ha scritto::
mi spiace...ma non è quello che ho affermato ;o) per favore non generalizzare quello che dico in particolare nel caso
dell'allevamento felixcoon  " come fa lei"
ripeto:
"Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute." parlo di chi seleziona secondo lo
standard come fa corinna è implicito che seleziona secondo salute...perchè ci sono delle priorità nel suo selezionare
ovviamante nei limiti del possibile.

Secondo salute visibile certamente, ma se gli screening li ha fatti a novembre, prima si può affermare che almeno
"ignorava la problematica" e questo è un dato di fatto.
Non possiamo sapere se ha avuto solo fortuna, visto che dice che non le sono mai morti dei maine, o se qualche maine
morirà di HCM (Non lo auguro a nessuno!!!) ma fare accoppiamenti senza sapere chi fosse etero e chi no è un
atteggiamento molto rischioso.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 14:05
_____________________________________

tamiano ha scritto::
mi spiace...ma non è quello che ho affermato ;o) per favore non generalizzare quello che dico in particolare nel caso
dell'allevamento felixcoon  " come fa lei"
ripeto:
"Chi si prende cura dello standard, come fa lei, seleziona anche secondo salute." parlo di chi seleziona secondo lo
standard come fa corinna è implicito che seleziona secondo salute...perchè ci sono delle priorità nel suo selezionare
ovviamante nei limiti del possibile.


Io credo che questo lo stiamo facendo tutti ormai,tu nn la vedi così???

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 14:06
_____________________________________

sull'attendibilità del test genetico e sue modalità si continua ancora a discutere in ambito scientifico...
quattro anni fa era il 2004 ;o) anche io ho iniziato ad allevare con gatti etero... anche se in allevamento ho solo una
femmina etero ho da qualche mese comprato un maschio etero per un unico motivo: la variabilità genetica.
elena tamiano
www.tribudeldeserto.com

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 14:10
_____________________________________

Certo Rosy, è una meta per tutti e da Corinna, oltre che vicendevolmente, possiamo solo che imparare.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 14:15
_____________________________________

tamiano ha scritto::
Certo Rosy, è una meta per tutti e da Corinna, oltre che vicendevolmente, possiamo solo che imparare.

Che è una meta di tutti ok,ma che dobbiamo imparare tutto nn molto,scusa:) Apprezzo alcune cose ma nn tutte:) Lavora
bene nn ho dubbi.:) Spero di nn essere malmenata ora:(

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 14:16
_____________________________________

anche l'allevatrice americana da cui ho preso un maine nel 2002 e che alleva da 30 anni, non ha mai fatto i test
genetici...se non lo scorso settembre, quando, pare sia uscita la prima pubblicazione "scientifica" circa il genetic test....

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 14:17
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
vr045180 ha scritto::

mi spiace Pinin ma io non sono d'accordo... io sul mio contratto ho scritto che per problemi genetici io ne rispondo a vita!!

Beh questo ti fa onore....
Nel caso dei maine coon il problema genetico principale e' l'HCM, che di solito miete vittime entro i 2 anni.
Paola
paola scusa non avevo visto questa tua risposta...
anche nei devon c'è l'hcm purtroppo abbiamo anche il pkd, altro problema genetico è lo spasticismo, problema della
pattella, allergie di origine genetica.. e chi ne ha più ne metta.. quindi diciamo che siamo molto più a rischio noi... ma io
mi prendo questa responsabilità perchè è dovere dell'allevatore!:pinch:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 14:20
_____________________________________

tamiano ha scritto::
certo, è quello che fa, perchè dubitarne?

tamiano elena

www.tribudeldeserto.com

Perchè lei stessa non ha risposto alle richieste di Pinin se lei ha avvertito le famiglie... perchè lei stessa ha ammesso che
non se ne lava le mani e che da due anni di garanzia per malattie genetiche...
Oddio se si fanno domande precise perchè non rispondere?

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 14:59
_____________________________________

tamiano wrote:
anche l'allevatrice americana da cui ho preso un maine nel 2002 e che alleva da 30 anni, non ha mai fatto i test
genetici...se non lo scorso settembre, quando, pare sia uscita la prima pubblicazione "scientifica" circa il genetic test....

La prima pubblicazione e' dell'ottobre del 2005.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/30 15:13
_____________________________________

Secondo me il test genetico negli ultimi anni è diventato un bel business per fregare un po' di soldi agli allevatori e x far
stare noi in buona coscienza con i nostri mici,
noi l'anno scorso abbiamo fatto i test( mandati in America) di 5 cuccioli nostri e di una gatta europea che vive con noi in
casa da 4 anni..
sapete comè risultato il test di gapalina ?
N/HCM....mi date voi una spiegazione su questa cosa ???
Se il test deve lavorare sul pool genetico del maine coon mi spiegate cosa c'entra con il DNA di uan meticcia ???
Il test secondo me doveva risultare NULLO invece me l'hanno fatto pagare  come gli altri test dei cuccioli..
secondo me ad oggi principalmente vale sempre e solo lo screening ,se lo screening su uno dei vostri gatti risulta con
problematiche evidenti allora il gatto in questione deve essere assolutamente sterilizzato..
proprio come abbiamo fatto noi...
il nostro Ivan bellissimo , super tipato con tanti sogni nel cassetto allo screening è risultato sia lui che il fratello (il fratello
ancora peggio) con problematiche cardiache abbastanza gravi..siccome lo screening era  stato fatto da uno dei piu'
grandi esperti d'Italia in questione quale lo è il dott Migliorini che molti di voi conosceranno ..)))
lui in quella sede ci consiglio' molto schiettamente di farli  sterilizzare e di non riprodurci nella maniera piu'assoluta....e
cosi  fu' fatto !

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 15:21
_____________________________________

Nova Scotia io penso che il test non sia valido sui gatti non maine coon proprio perchè può dare falsi negativi o falsi
positivi, non perchè debba essere nullo... non so se mi sono spiegata...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 15:23
_____________________________________

Nova Scotia wrote:

Se il test deve lavorare sul pool genetico del maine coon mi spiegate cosa c'entra con il DNA di uan meticcia ???
Il test secondo me doveva risultare NULLO

No Grazia, su questo ti sbagli. Io non so se tu sai esattamente come funziona la lettura dei tracciati che vengono fuori
dal test ma ti assicuro che il test non ha modo di riconoscere il pool genetico di un maine da quello di un qualunque altro
gatto. Non e' una questione di pool genetico...
Il test va semplicemente a vedere se, in corrispondenza di una certa posizione nel DNA, avviene una "reazione" oppure
no. Se la "reazione" c'e' allora vuol dire che hai anche la mutazione, etero o omo, a seconda.
Il fatto che la tua meticcia sia risultata etero non mi sconvolge: puo' essere che sia portatrice anche lei della stessa
mutazione individuata nel maine coon (perche no? sempre gatti sono e il pool genetico - ribadisco - non c'entra nulla,
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tant e' che un domani si potrebbe scoprire che anche la razza X porta la stessa mutazione nella stessa posizione) o puo'
darsi che sia un falso positivo dovuto proprio al fatto che in corrispondenza del gene cercato dal test una reazione in
effetti ci si stata ma non esattamente quella dovuta alla MyPBC3.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da FELIX - 2008/01/30 15:24
_____________________________________

Scusate se non non ho risposto a tutte le vostre domande ma
non sono molto esperta di forum e sono andata in tilt perchè
non riuscivo più a capire a chi dovevo rispondere.
A chi mi domanda come mai ho acquistato un soggetto omozigote 
rispondo che all'estero senza fare nomi sono pochi gli allevamenti 
che testano realmente i gatti, come del resto qui in Italia.
A chi mi domanda come mai non ho fatto i test genetici prima di 
ottobre, rispondo perchè informandomi con diversi veterinari nessuno
mi ha mai dato per certo l'attendibilità di questi test e nemmeno 
ora lo sono perchè in questa malattia finora solo un gene è stato 
scoperto ma quanti ce ne sono???? Quello che ho sempre fatto sono le 
ecocardio che mi hanno sempre rilevato di avere sogetti sani.
Ora per chi mi domanda se ho mai contattato le persone che hanno
acquistato i miei cuccioli rispondo che sono sempre a disposizione 
e mantengo sempre ottimi rapporti con tutti senza fare del terrorismo
perchè ripeto finora nel mio allevamento non ho mai avuto un caso 
di morte per hcm e spero di non averlo e comunque ogni singolo caso
sarà tenuto da me considerazione.
Per concludere la cosa importante è che finalmente in Italia si 
stia prendendo coscenza di questo e che se ne inizi a parlare.
Spero di essere riuscita a rispondere a tutti.

Corinna

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/30 15:26
_____________________________________

Allora doveva risultare non valido..:huh: 
No N/HCM :-)))
Non trovi ??
Io cmq la storia dei test non la vedo molto chiara !
Saro' io strana....:pinch: :pinch: :pinch: 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 15:27
_____________________________________

Nova Scotia wrote:
Allora doveva risultare non valido..:huh: 


Come ti ho detto, il test va ad analizzare un pezzo di DNA e da una risposta che e' si o no, a seconda delle reazioni che
si verificano. Non esiste il concetto di "non valido" ma solo una etichettatura al tipo di reazione che ottieni.

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 15:28
_____________________________________

questo è un articolo del 99 riguardante l'hcm
http://circ.ahajournals.org/cgi/content/full/99/24/3172
L'antagene aveva pronto il test genetico già dal 2004 e penso che Emanuela abbia i riferimenti relativi ai primi test fatti in
America nei primi anni 2000

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da suryamainecoon - 2008/01/30 15:30
_____________________________________

Tamiano se questo fosse vero magari avrebbe potuto iniziare prima un certo screening.. no? cmq non riprendendo il
passato, sarebbe il caso che chi ha lavorato come lei seguisse anche i cuccioli che sono già nelle nuove famiglie non
pensi?

Buon giorno,
posso chiederti perchè sei cosi' incattivito nei confronti di queste persone??Pinipacot ha detto una cosa giusta nell'ultimo
post,si parte in vari  modi, l'importante è capire cosa e come comportarsi per poter limitare i danni. Forse dimenticate che
in alcuni stati i test genetici non li fanno nemmeno piu' perchè risutati poco veritieri e attendibili.
Molti post letti qui sono stati messi con criterio, vedi Paola, Mirian(che saluto), stanno  dicendo la  verità; ma a quanto pare
qui si legge tutto ma si ricorda solo quello che si vuole per attaccare.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 15:36
_____________________________________

suryamainecoon ha scritto::
Tamiano se questo fosse vero magari avrebbe potuto iniziare prima un certo screening.. no? cmq non riprendendo il
passato, sarebbe il caso che chi ha lavorato come lei seguisse anche i cuccioli che sono già nelle nuove famiglie non
pensi?

Buon giorno,
posso chiederti perchè sei cosi' incattivito nei confronti di queste persone??Pinipacot ha detto una cosa giusta nell'ultimo
post,si parte in vari  modi, l'importante è capire cosa e come comportarsi per poter limitare i danni. Forse dimenticate che
in alcuni stati i test genetici non li fanno nemmeno piu' perchè risutati poco veritieri e attendibili.
Molti post letti qui sono stati messi con criterio, vedi Paola, Mirian(che saluto), stanno  dicendo la  verità; ma a quanto pare
qui si legge tutto ma si ricorda solo quello che si vuole per attaccare.
nessun attacco personale a Felix... domande sono state poste a lei perchè è stata tirata in ballo ma le stesse cose
potrebbe essere rivolte a chiunque abbia operato allo stesso modo...
Prima non aveva risposto ora sì.. io non sono d'accordo come già detto precedentemente ma non devo io farle cambiare
idea... tanto più che non allevo maine... sarebbe bello scambiare opinioni senza che ogni tanto spunti fuori qualche
persona che prenda le difese altrui.. 
perchè invece voi tutti allevatori di maine non spiegate come fate?? Come agite e che idee avete in merito?
Paola,Felix, Emanuela Pinin etc.. lo hanno detto...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 15:38
_____________________________________

suryamainecoon ha scritto::
Tamiano se questo fosse vero magari avrebbe potuto iniziare prima un certo screening.. no? cmq non riprendendo il
passato, sarebbe il caso che chi ha lavorato come lei seguisse anche i cuccioli che sono già nelle nuove famiglie non
pensi?

Buon giorno,
posso chiederti perchè sei cosi' incattivito nei confronti di queste persone??Pinipacot ha detto una cosa giusta nell'ultimo
post,si parte in vari  modi, l'importante è capire cosa e come comportarsi per poter limitare i danni. Forse dimenticate che
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in alcuni stati i test genetici non li fanno nemmeno piu' perchè risutati poco veritieri e attendibili.
Molti post letti qui sono stati messi con criterio, vedi Paola, Mirian(che saluto), stanno  dicendo la  verità; ma a quanto pare
qui si legge tutto ma si ricorda solo quello che si vuole per attaccare.


Allora i test genetici da soli non servono nulla o quasi vanno accoppiati con l'ecocardio e la storia delle linee di sangue.
La mancanza di una sola di queste info rende i nostri presupposti di allevatori, fallaci.

Il fatto che un gatto sia negativo ai test e positivo via eco all'HCM è provato (vedi www.aloa.dk uno dei loro maschi è in
questo stato).

Quello che trovo giusto è avvisare i proprietari dei cuccioli per spiegare loro (e credetemi non è semplice) che
dovrebbero tenere sotto controllo annuale con ecocardio il loro gatto. 
Questo è come la famosa caramella "non risolve ma aiuta" ...:laugh: :laugh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/30 15:44
_____________________________________

FELIX ha scritto::
Scusate se non non ho risposto a tutte le vostre domande ma
non sono molto esperta di forum e sono andata in tilt perchè
non riuscivo più a capire a chi dovevo rispondere.
A chi mi domanda come mai ho acquistato un soggetto omozigote 
rispondo che all'estero senza fare nomi sono pochi gli allevamenti 
che testano realmente i gatti, come del resto qui in Italia.
A chi mi domanda come mai non ho fatto i test genetici prima di 
ottobre, rispondo perchè informandomi con diversi veterinari nessuno
mi ha mai dato per certo l'attendibilità di questi test e nemmeno 
ora lo sono perchè in questa malattia finora solo un gene è stato 
scoperto ma quanti ce ne sono???? Quello che ho sempre fatto sono le 
ecocardio che mi hanno sempre rilevato di avere sogetti sani.
Ora per chi mi domanda se ho mai contattato le persone che hanno
acquistato i miei cuccioli rispondo che sono sempre a disposizione 
e mantengo sempre ottimi rapporti con tutti senza fare del terrorismo
perchè ripeto finora nel mio allevamento non ho mai avuto un caso 
di morte per hcm e spero di non averlo e comunque ogni singolo caso
sarà tenuto da me considerazione.
Per concludere la cosa importante è che finalmente in Italia si 
stia prendendo coscenza di questo e che se ne inizi a parlare.
Spero di essere riuscita a rispondere a tutti.

Corinna

Quoto Corinna !
Ho avuto le stesse risposte anche io dai miei veterinari e da molti allevamenti decennali (esteri e europei) che non
testano assolutamente i loro gatti poiche' conoscono bene le linee con cui lavorano..
addirittura anche da 2 cardiologi esperti di HCM..
i nostri gatti sono tutti testati ..
spero almeno che i test siano stati fatti con coscienza e affidabilita'.:S 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da suryamainecoon - 2008/01/30 15:45
_____________________________________

vr045180 la mia risposta è come quella di altri.Abbiamo fatto testare i nostri mici per poter capire meglio come poter
lavorare. Il punto è un altro; un gatto n/n non è detto che in un futuro possa mutare, detto questo, detto tutto. Secondo
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me l'eco.è molto fattibile perchè hai i parametri a cui far riferimento, ma si sà che non è tutto.
Non sono qui per difernder nessuno, mi chiedevo perchè tu fossi così incattivito, ho iniziato a leggere questo post e tu
sembri quello più spietato. Tu stesso parli di discussioni serene e poi attacchi e accendi i fuochi. 
tutto qui.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 15:56
_____________________________________

suryamainecoon ha scritto::
vr045180 la mia risposta è come quella di altri.Abbiamo fatto testare i nostri mici per poter capire meglio come poter
lavorare. Il punto è un altro; un gatto n/n non è detto che in un futuro possa mutare, detto questo, detto tutto. Secondo
me l'eco.è molto fattibile perchè hai i parametri a cui far riferimento, ma si sà che non è tutto.
Non sono qui per difernder nessuno, mi chiedevo perchè tu fossi così incattivito, ho iniziato a leggere questo post e tu
sembri quello più spietato. Tu stesso parli di discussioni serene e poi attacchi e accendi i fuochi. 
tutto qui.


Hai presente il sacro furore delle giovani fanciulle?? :laugh: :laugh: 
Vedi quelli/e che attaccano come dici tu (e mi piacerebbe molto che partecipasse LauraB con le sue storie di sphinx)
sono partiti dalla salute dei gatti e principalmente dalle malattie genetiche e sono maniacali da questo punto di vista. Io li
ammiro non riesco ad essere informato quanto loro. 
Hai detto una imprecisione se un gatto è geneticamente negativo (N/N) non potrà mai diventare geneticamente positivo
(HCM/HCM) può contrarre la malattia ma questa non è riferito alla genetica del MyBPC.
Ora probabilmente visto che c'è un altro gene (il secondo) e forse se ne scopriranno altri, quando tutti saranno scoperti,
allora si troverà la dinamica tale per cui un micio si ammala ed un altro no, io penso ad una concorrenza di geni più che
alla valutazione del singolo gene.

Poi che i laboratori cavalchino l'onda per spillarci quattrini .. beh questo è risaputo. quindi iniziative come quelle del
Maine coon Club sono benvenute... qualcuno ha più saputo qualcosa????

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da suryamainecoon - 2008/01/30 15:57
_____________________________________

Quello che dici è giustissimo, però io personalmente quando una persona decide di prender un cucciolo di questa
razza,tengo a precisare quali sono tutte le varie malattie presenti nella razza, da li poi, si spiega cosa si sta facendo e
dove si vuole arrivare. Facedo così almeno, una persona è libero di prender in considerazione questa razza o valutarne
un altra. Sarà capitato anche a voi che qualcuno in cerca di un piccolo vi abbia chiesto dell'hcm, le persone che non
allevano non ne sanno, la vivono con allarmismo, gli stessi veterinari lo fanno.Quindi a mio parere è un bene che si parli
di questa cosa, si prenda atto e che si metta poi in pratica tutto quello che sappiamo per migliorare

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 15:59
_____________________________________

Visto che su alcune cose siamo tutti d'accordo, perchè per venire incontro alle esigenze di tutti gli allevatori di Maine, non
iniziamo a stilare una lista delle linee a rischio e dei gatti di cui si conosce la prematura (o meno) morte per HCM??

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da cyberex - 2008/01/30 15:59
_____________________________________

Cmq... mi pare evidente da alcune delle cose scritte che ci sono effettivamente allevatori che non danno molta
importanza ai test genetici... o anche solo che non ne capiscono l'efficacia.
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Secondo me avere un test in grado di ESCLUDERE di stare impiegando un omozigote è veramente TANTO!!! O che
permette di NON incrociare 2 eterozigoti insieme...

Perchè se è vero che un n/n non è detto che non sviluppi la malattia a causa di un altro gene, è altrettanto vero che un
OMOZIGOTE è un gatto che prima o poi, molto probabilmente, si ammalerà!
A me non pare poco...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 16:00
_____________________________________

suryamainecoon ha scritto::
vr045180 la mia risposta è come quella di altri.Abbiamo fatto testare i nostri mici per poter capire meglio come poter
lavorare. Il punto è un altro; un gatto n/n non è detto che in un futuro possa mutare, detto questo, detto tutto. Secondo
me l'eco.è molto fattibile perchè hai i parametri a cui far riferimento, ma si sà che non è tutto.
Non sono qui per difernder nessuno, mi chiedevo perchè tu fossi così incattivito, ho iniziato a leggere questo post e tu
sembri quello più spietato. Tu stesso parli di discussioni serene e poi attacchi e accendi i fuochi. 
tutto qui.
io sono una lei....:P 
quello incattivito sembri proprio tu... due post sul forum tutti contro di me.. fai tu!
se Felix ha problemi con ciò che ho detto sono disponibilissima a parlarne ed a confrontare le idee..
A te non so che dire.. non so chi sei non so che fai non ero nemmeno certa che allevassi... 
L'eco è fattibile se il gatto sviluppa la malattia ma se non la sviluppa ma la passa ai figli l'allevatore se ne deve lavare le
mani? Siccome sono stati sviluppati dei test appositi per la razza usateli.. vi possono aiutare molto!!!
Cmq oltre a questo io sono della stessa idea di Pinin.. non avvertire le famiglie anche degli anni precedenti non è
corretto...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da suryamainecoon - 2008/01/30 16:03
_____________________________________

si, abbiamo parlato da poco con il Presidente(che saluto), tra poco si potrà partire con l'università di milano, dove altre hai
test di cui parliamo si potrà fare anche una mappa genetica di ogni singolo soggetto.
Cosi' facendo piu' mici verranno  testati, piu' loro avranno una buona base per far lavorare chi di dovere.
Stanno facendo un buon lavoro.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 16:09
_____________________________________

vr045180 ha scritto::
suryamainecoon ha scritto::
vr045180 la mia risposta è come quella di altri.Abbiamo fatto testare i nostri mici per poter capire meglio come poter
lavorare. Il punto è un altro; un gatto n/n non è detto che in un futuro possa mutare, detto questo, detto tutto. Secondo
me l'eco.è molto fattibile perchè hai i parametri a cui far riferimento, ma si sà che non è tutto.
Non sono qui per difernder nessuno, mi chiedevo perchè tu fossi così incattivito, ho iniziato a leggere questo post e tu
sembri quello più spietato. Tu stesso parli di discussioni serene e poi attacchi e accendi i fuochi. 
tutto qui.
io sono una lei....:P 
quello incattivito sembri proprio tu... due post sul forum tutti contro di me.. fai tu!
se Felix ha problemi con ciò che ho detto sono disponibilissima a parlarne ed a confrontare le idee..
A te non so che dire.. non so chi sei non so che fai non ero nemmeno certa che allevassi... 
L'eco è fattibile se il gatto sviluppa la malattia ma se non la sviluppa ma la passa ai figli l'allevatore se ne deve lavare le
mani? Siccome sono stati sviluppati dei test appositi per la razza usateli.. vi possono aiutare molto!!!
Cmq oltre a questo io sono della stessa idea di Pinin.. non avvertire le famiglie anche degli anni precedenti non è
corretto...
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Suryamainecoon e felixcoon assieme ad altri allevamenti fanno parte dell'associazione staff a la maison 
Probabilmente Mariano di staff a la maison ha cambiato nick per stemperare i toni con cui era partito... se è così gliene
sono grato:woohoo:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 16:11
_____________________________________

emanuela ha scritto::
Visto che su alcune cose siamo tutti d'accordo, perchè per venire incontro alle esigenze di tutti gli allevatori di Maine, non
iniziamo a stilare una lista delle linee a rischio e dei gatti di cui si conosce la prematura (o meno) morte per HCM??

Brava Manu!!!!!!Era questo che volevo dire quando dicevo di mettere in comune conoscenze scomode.
Io accetto e volentieri e do' tutti i miei contributi: ho 3 gatte a casa che potrebbero essere l'oggetto di studio e di
monitoraggio
Mi sono sempre chiesta se facevo meglio a chiudere alcune linee e a cambiare e ancora non mi sono data una risposta
:dry: 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 16:11
_____________________________________

emanuela ha scritto::
Visto che su alcune cose siamo tutti d'accordo, perchè per venire incontro alle esigenze di tutti gli allevatori di Maine, non
iniziamo a stilare una lista delle linee a rischio e dei gatti di cui si conosce la prematura (o meno) morte per HCM??

IMO Dovremmo chiederlo al MCC, su contributo volontario delle notizie.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da suryamainecoon - 2008/01/30 16:11
_____________________________________

scusa, non lo avevo capito che fossi un donna. Bada, non stavo puntando il dito, ribadisco mi sembravi inferocita, avrò
interpretato male i tuoi post probabilemente.
io condivido il fatto che bisogna saper cosa incrociare per non creare ancor piu' danni di quelli che ci sono stati, e che gli
omozog. vanno sterilizzati.  Con questo anche se ho messo solo due post non vedo che problemi ci siano, ho risposto a
te come ad altri, è un post che ha attirato l'attenzione e ho voluto dir la mia. Non voglio ne difendere ne attacare
nessuno. Ma ognuno è libero di dire quello che vuole.
Tu chiedevi "gli altri allevatori  cosa pensano e cosa fanno in riguardo". Io sono voluta entrare per dirti cosa faccio io con
i miei mici.
tutto qui
lucia

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/01/30 16:15
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
emanuela ha scritto::
Visto che su alcune cose siamo tutti d'accordo, perchè per venire incontro alle esigenze di tutti gli allevatori di Maine, non
iniziamo a stilare una lista delle linee a rischio e dei gatti di cui si conosce la prematura (o meno) morte per HCM??

Brava Manu!!!!!!Era questo che volevo dire quando dicevo di mettere in comune conoscenze scomode.
Io accetto e volentieri e do' tutti i miei contributi: ho 3 gatte a casa che potrebbero essere l'oggetto di studio e di
monitoraggio
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Mi sono sempre chiesta se facevo meglio a chiudere alcune linee e a cambiare e ancora non mi sono data una risposta
:dry: 
Paola

A me sembra un'ottima idea, interessantissima, ma per ora non posso essere di aiuto...
Sono tutto orecchi però!!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da suryamainecoon - 2008/01/30 16:18
_____________________________________

PINNI,
Mariano no non bisogno di cambiare nome, in questo momento non risponde perchè è fuori per lavoro. Chi lo conosce, ti
può dire che lui non ha bisogno di nascondersi dietro nulla perchè le cose te le dice in faccia, delle volte sbaglia i modi
perchè lui è instintivo, ma per lo meno parla te lo dice in faccia.
lucia

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 16:20
_____________________________________

le mie idee penso di averle espresse molto chiaramente.. ovvio che cerco di far valere il mio pensiero ed è ovvio che
critico chi non agisce a mio vedere in modo corretto... che sia in modo un pò più infuocato o meno non cambia il discorso..
non ho mai offeso nessuno...
seconda cosa se tu entri in una discussione con il tuo primo post criticando direttamente me è anche ovvio che io mi
chiedo come mai lo fai... 
ed il secondo post attacca sempre alle mie risposte.. insomma nascono domande spontanee... poi che successivamente
tu ti sia aperta e abbia dato 
un contributo alla discussione mi fa solo che piacere però il tuo inizio non è stato molto chiaro... soprattutto perchè
difendevi Felix che era in grado di rispondere tranquillamente ed infatti l'ha fatto!;)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/30 16:23
_____________________________________

X Morganplace:

Lo stesso giochetto di Gapalina è stato ripetuto da un altra allevatrice con un cane e pure li è tornato il test indietro come
se fosse stato di un maine coon!!
Questo secondo te è spiegabile?

(non è una provocazione, ci tengo davvero ad avere una opinione perchè per me è una cosa da mettersi le mani nei
capelli.. credo che la differenza tra cane e gatto andasse riscontrata o no?)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 16:23
_____________________________________

suryamainecoon ha scritto::
PINNI,
Mariano no non bisogno di cambiare nome, in questo momento non risponde perchè è fuori per lavoro. Chi lo conosce, ti
può dire che lui non ha bisogno di nascondersi dietro nulla perchè le cose te le dice in faccia, delle volte sbaglia i modi
perchè lui è instintivo, ma per lo meno parla te lo dice in faccia.
lucia

Lucia, ho visto dopo che ti sei firmata mi scusasse...:unsure: :unsure:
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============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 16:29
_____________________________________

Sara ha scritto::
X Morganplace:

Lo stesso giochetto di Gapalina è stato ripetuto da un altra allevatrice con un cane e pure li è tornato il test indietro come
se fosse stato di un maine coon!!
Questo secondo te è spiegabile?

(non è una provocazione, ci tengo davvero ad avere una opinione perchè per me è una cosa da mettersi le mani nei
capelli.. credo che la differenza tra cane e gatto andasse riscontrata o no?)

Mi par di capire che il test si aspetti di trovare in quella posizione una determinata cosa, se non la trova diventa HCM o
viceversa, questo dipende dal programma che fornisce i risultati.
Ora se i geni dei MAine fossero uguali a quelli di un europeo, allora tutte le razze avrebbero il test, ma così non è, e gli
allevatori di sphinx ci invidiano perchè noi abbiamo il test e loro no.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da vr045180 - 2008/01/30 16:30
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
Sara ha scritto::
X Morganplace:

Lo stesso giochetto di Gapalina è stato ripetuto da un altra allevatrice con un cane e pure li è tornato il test indietro come
se fosse stato di un maine coon!!
Questo secondo te è spiegabile?

(non è una provocazione, ci tengo davvero ad avere una opinione perchè per me è una cosa da mettersi le mani nei
capelli.. credo che la differenza tra cane e gatto andasse riscontrata o no?)

Mi par di capire che il test si aspetti di trovare in quella posizione una determinata cosa, se non la trova diventa HCM o
viceversa, questo dipende dal programma che fornisce i risultati.
Ora se i geni dei MAine fossero uguali a quelli di un europeo, allora tutte le razze avrebbero il test, ma così non è, e gli
allevatori di sphinx ci invidiano perchè noi abbiamo il test e loro no.
non solo quelli degli sphynx :evil:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da suryamainecoon - 2008/01/30 16:31
_____________________________________

di nulla, ci mancherebbe!:side:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 16:37
_____________________________________

un gatto n/n non è detto che in un futuro possa mutare

Un gatto N/N non può assolutamente mutare!!
Forse volevi dire che può essere omozigote negativo ma sviluppare ugualmente la patologia per i motivi già spiegati
abbondantemente.
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============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da cyberex - 2008/01/30 16:38
_____________________________________

Sara ha scritto::
X Morganplace:

Lo stesso giochetto di Gapalina è stato ripetuto da un altra allevatrice con un cane e pure li è tornato il test indietro come
se fosse stato di un maine coon!!
Questo secondo te è spiegabile?

(non è una provocazione, ci tengo davvero ad avere una opinione perchè per me è una cosa da mettersi le mani nei
capelli.. credo che la differenza tra cane e gatto andasse riscontrata o no?)

Onestamente spero che i ricercatori non si mettano a passare il loro prezioso tempo trovando modi di verificare la specie
a cui appartengono i campioni che gli vengono inviati :whistle: 

I test sono sul DNA... quindi è probabile che il test sia effettuabile su un qualunque campione di DNA,
indipendentemente dalla specie di appartenenza.
Ovviamente i risultati non avranno ALCUNA valenza... ma questo lo si sapeva già no :huh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 16:43
_____________________________________

Quasi quasi apro un laboratorio per i test sull'HCM :evil: :evil: :evil: 
Chissa' che cosi' rieca a mandare avanti il mio allevamento :woohoo: :woohoo: :woohoo: :woohoo: 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 16:43
_____________________________________

Sara ha scritto::
. credo che la differenza tra cane e gatto andasse riscontrata o no?)

...inoltre quando si manda il campione questo è corredato da un foglio in cui si forniscono le info di ogni singolo
campione. 
Ora se si vuole anche il controllo che i geni siano realmente quelli di cui si è indicato le generalità nel foglio allegato ...
penso che ... basti pagare...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/30 16:44
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Quasi quasi apro un laboratorio per i test sull'HCM :evil: :evil: :evil: 
Chissa' che cosi' rieca a mandare avanti il mio allevamento :woohoo: :woohoo: :woohoo: :woohoo: 
Paola


Poi io ti pago in bottiglie di prosecco!!!!:laugh: :laugh: :laugh:

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 16:45
_____________________________________

vr045180 ha scritto::
non solo quelli degli sphynx :evil:
Vorrei infatti ricordare che l'HCM è stato riscontrato in tutte le razze, (anche se con incidenza diversa), nei gatti comuni e
anche nei felini selvatici, con una media generale del 30%....

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 16:52
_____________________________________

Quandi si fa un test genetico si cercano delle mutazioni geniche su un locus dove c'è quel gene su un dato cromosoma
di una specie. Quello che si cerca è un allele specifico, cioè quel gene però modificato e quella modifica è la responsabile
in parte o del tutto della patologia in studio.
Ora i gatti essendo della stessa specie hanno alleli specifici diversi per razza e quindi ci può anche stare che un gatto di
casa sia portatore di una mutazione in comune con il Maine Coon ed altre razze! Non abbiamo dati che lo escludano.
Ma un cane ha un corredo genetico completamente differente nel senso che in quel locus ha un gene magari deputato a
tutt'altro che a codificare miosina, quindi come Grazia sento puzza di bruciato!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/30 17:52
_____________________________________

Si ma il cane non ha lo stesso dna del gatto!!
se non sbaglio non è uguale nemmeno il numero dei cromosomi!!

per me è come mandare il campione di una scimmia per un test di paternità e avere come risultato solo un "no non è il
padre"!!!!:blink: :blink: 
(E te credo!!!!!!!!)

Il problema vero è che non c'è serietà e basta!!

del resto che serietà puo' avere un label mandato in laboratorio con altri chissà quanti??.. chissà chi lo analizza.. chissà
quanti sbagli.. 

Per me lo screning rimane a tutt'oggi l'unico valido strumento di indagine per questa patologia..

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 17:57
_____________________________________

kyoko wrote:

Ma un cane ha un corredo genetico completamente differente nel senso che in quel locus ha un gene magari deputato a
tutt'altro che a codificare miosina, quindi come Grazia sento puzza di bruciato!

Scusami kyoko ma non sono d'accordo. Il test non va a vedere quale proteina viene codificata dal gene in esame, non
gliene frega nulla. L'unica cosa che va a vedere e' se ad un dato locus si e' verificata una mutazione (nel dettaglio, se si
e' verificato uno scambio di citosina e (se non sbaglio) adenina). Punto. Se c'e' citosina, il test e' positivo sul locus,
altrimenti e' negativo. E questo si puo' fare su qualunque gene di qualunque pezzo di DNA, posto che ha valenze
estremamente diverse.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 18:03

Multiforum - CercaGatto Versione componente forum FireBoard: 1.0.4 Generato: 28 April, 2024, 18:16



_____________________________________

Sara wrote:

del resto che serietà puo' avere un label mandato in laboratorio con altri chissà quanti??.. chissà chi lo analizza.. chissà
quanti sbagli.. 


L'errore umano ci puo' sempre stare, a partire da quello che fa l'ecografista o il cardiologo a cui ci rivolgiamo noi per gli
screening ecografici che, in piu', hanno il limite dell'attrezzatura non sempre sufficientemente sensibile. Francamente,
non mi sembra molto costruttivo gettare ombre sulla serieta' (e quindi sulla credibilita') di un test scientifico senza
conoscerne profondamente la natura.
La verita' e' che come allevatori pretendiamo che "dall'alto" ci vengano date delle risposte certe, definitive e che ci
risolvino i problemi in fretta e per sempre. Ma la scienza non funziona esattamente cosi' e la stessa medicina umana,
con i suoi tantissimi misteri ancora non svelati ve lo dimostra ogni giorno....

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/30 18:46
_____________________________________

Non è mio intento gettare ombre sulla credibilità del test in se,
mi pare giusto invece precisare che non dovrebbe essere l'unico e solo metro di giudizio per valutare il lavoro che si fa in
allevamento

Intendo dire che 
1) dipende dalla serietà di chi effettua il test
2) dipende dalla fortuna che hai nel trattamento dei campioni
3) Non assicura che il gatto non svilupperà la patologia in futuro

per questi motivi è bene farlo ai riproduttori ma è sicuramente molto piu' indicato seguirli con screening periodici (che
ovviamente vanno fatti fare da persone competenti e in strutture adeguate.. e questo dipende da noi.. non dalla fortuna!)

questo è il nostro pensiero, sicuramente dettato dalla nostra esperienza e soprattutto da episodi cmq poco chiari per
quanto mi riguarda.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/30 18:50
_____________________________________

"La verita' e' che come allevatori pretendiamo che "dall'alto" ci vengano date delle risposte certe, definitive e che ci
risolvino i problemi in fretta e per sempre."



Appunto per questo secondo me non bisogna considerare il genetic test come un giudizio dall'alto che dici
N/N ---> tieni e fai riprodurre
N/HCM ---> sterilizza (anche se magari è un bel gatto.. coi reni perfetti.. che riproducendo non ha mai dato problemi di
nodo alla coda.. di torace piatto.. ha un inbreeding basso etc etc)

HCM/HCM ---> sterilizza!!!  QUESTO SI!!!!! ma solo questo..

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 18:59
_____________________________________

Sara wrote:

Appunto per questo secondo me non bisogna considerare il genetic test come un giudizio dall'alto che dici
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N/N ---> tieni e fai riprodurre
N/HCM ---> sterilizza (anche se magari è un bel gatto.. coi reni perfetti.. che riproducendo non ha mai dato problemi di
nodo alla coda.. di torace piatto.. ha un inbreeding basso etc etc)

HCM/HCM ---> sterilizza!!!  QUESTO SI!!!!! ma solo questo..

Te lo dico fuori dai denti Sara. Sai perche' non mi piace questo ragionamento? Perche' trovo che in *teoria* abbia anche
delle basi ma nella pratica, sapendo come sono fatti tanti, troppi allevatori, sono stra-sicura che sia usato da tantissimi
solo come una scusa per continuare indiscriminatamente a far riprodurre i loro eterozigoti (e possibilmente pure gli
omozigoti). Tanto il test non e' attendibile... tanto il test non e' detto... ecc. ecc.ecc. E intanto continuano a venire al
mondo gatti etero  e magari vengono anche ceduti for breeding.

Ora questo test e' disponibile da ormai un paio d'anni. Voglio vedere quanti altri ce ne vorranno prima di avere una
popolazione negativa. Prevedo qualche decennio quando invece, pensa, basterebbe una sola generazione.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 19:02
_____________________________________

Non è proprio così.
In vitro tramite PCR viene clonata ed amplificata proprio la seguenza nucleotidica del gene in esame. Uno dei tanti
responsabili della codifica della proteina C legante la miosina nel sarcomero per l'appunto, che nell'uomo è nel
cromosoma 11 nel gatto non ricordo! La sequenza nucleotidica dell'esone clonato viene determinata da un
sequenziatore automatico a fluorescenza e poi confermata con un enzima di restrizione.
Ora quello che voglio dire è che bisogna prendere per forza quella sequenza nucleotidica in quel preciso locus genico  e
sinceramente non so se le varie specie, non razze, codifichino negli stessi loci. Quindi magari nel pezzetto di DNA isolato
del cane ci poteva essere di tutto tranne la seguenza nucleotidica attesa e questo sarebbe bastato per capire che non si
trattava di un gatto!!
Scusa se sono stata piuttosto pallosa ma volevo chiarire (?) il mio pensiero.
By

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 19:20
_____________________________________

Kyoko oltre ad essere molto competente ha spiegato meravigliosamente quello che accade!!!
C'è un allevatore in Norvegia che ha inviato come campione del the e il test 
è risultato alla prima mutazione HCM/N alla seconda N/N...

Sembrerebbe che di publicazioni con valenza rigorosamente scientifica sull'attendibilità del test genetico ( quindi su un
campione considerevole di soggetti positivi, protocollo e verifica)ancora non ce ne siano stati...
elena 

ww.tribudeldeserto.com

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/30 19:25
_____________________________________

Si ma sterilizzando tutti i gatti N/HCM si andrebbe solo a ridurre ulteriormente la varietà genetica del Maine Coon a che
scopo? di allevare solo con gatti N/N che cmq non è detto che non portino la mutazione su altri geni..

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 19:36
_____________________________________
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Ciao Miriam carissima,ho visto cosa avete combinato con Kate! Mi sto riferendo ad Al Hambra... e allora ditelo!!! Credo
sia uno degli inequivocabili esempi che i Maine Coon italiani sono bellissimi!!

Per Sara:
quoto!! Vedi il nostro discorso precedente.

Mariolina

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 19:40
_____________________________________

Ciao Miriam carissima,ho visto cosa avete combinato con Kate! Mi sto riferendo ad Al Hambra... e allora ditelo!!! Credo
sia uno degli inequivocabili esempi che i Maine Coon italiani sono bellissimi!!

Per Sara:
quoto!! Vedi il nostro discorso precedente.

Mariolina

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 19:44
_____________________________________

Sara ha scritto::
Si ma sterilizzando tutti i gatti N/HCM si andrebbe solo a ridurre ulteriormente la varietà genetica del Maine Coon a che
scopo? di allevare solo con gatti N/N che cmq non è detto che non portino la mutazione su altri geni..
...da questo deduco che tu non sei neppure per la negativazione dei soggetti nelle prossime generazioni...:dry: 
Diciamo che non posso che essere discorde con il tuo programma di allevamento, in quanto non credo in alcun modo
che i Maine Coon soffrano di scarsa varietà di linee da utilizzare....nonostante in tanti già ora in Italia usino più o meno le
stesse...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 19:45
_____________________________________

kyoko wrote:
sinceramente non so se le varie specie, non razze, codifichino negli stessi loci.

Bhe, io credo che la probabilita' sia altissima, visto che il gene MyPBC nel cane e' omologo a quello umano per un 87-
90% e se consideri che il gatto domestico, invece, e' stato usato come modello per l'investigazione della cardiomiopatia
nell'uomo, diciamo che e' molto probabile che cane, gatto e uomo abbiamo piu' di qualche vaga similitudine genetica
(almeno per quanto riguarda questo gene).
In definitiva, quello che voglio dire io e': non si puo' pensare di screditare la validita' del test genetico perche' qualcuno
ha inviato un campione d'uno cane anziche' d'un gatto, suvvia! Veramente rischia di non essere assolutamente
indicativa come.... valutazione :S 

E non sono nemmeno tanto d'accordo con l'appellarsi alla mancanza o meno di una pubblicazione o di un lavoro
scientifico in cui qualcuno si e' preso la briga di contare statisticamente quanti positivi sono morti o meno: primo perche'
prima di avere dei risultati veritieri dovranno passare ancora anni (e nel frattempo che si fa? si continua a far riprodurre di
tutto! tanto certezze non ne abbiamo..), secondo perche' tanto non tutti testano al DNA e quindi la popolazione di
riferimento sarebbe sempre e comunque parziale e terzo perche', ancora una volta, sarebbe un demandare a qualcun
altro una presa di coscienza e di responsabilita' che dovremmo avere noi in quanto "cultori" della razza.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 19:48
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_____________________________________

Sara wrote:
Si ma sterilizzando tutti i gatti N/HCM si andrebbe solo a ridurre ulteriormente la varietà genetica del Maine Coon a che
scopo? di allevare solo con gatti N/N che cmq non è detto che non portino la mutazione su altri geni..

Mi ripeto, ma per me la mancanza di variabilita' genetica nel maine coon con i suoi quadrilioni di allevamenti sparsi per il
mondo e' solo uno spauracchio. Nessuno e' indispensabile Sara, nessuno.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/30 19:55
_____________________________________

no... non si continua a far riprodurre di tutto ma si cerca di non scartare gli etero a priori per avere un maggiore pool
genetico.
Se sono anni che il test esiste e sono tanti i test ( in un laboratorio circa 3000 lo scorso anno ) che vengono eseguiti per
HCM, perché l'assenza di una pubblicazione scientifica che renderebbe più evidente e adeguata la pratica della
testazione...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 19:55
_____________________________________

Scusa Sonia, ma io gli eterozigoti non li escludo dalla riproduzione.
Mi dispiace ma qui parliamo sempre di probabilita' di malattia,non di malattia. E' da pazzi pensare di togliere dalla
riproduzione un' 80% dei gatti esistenti (faccio una media sui miei): va a finire che magari riusciremo a debellare (e non
e' nemmeno detto) l'HCM per poi ritrovarci con gatti portatori di altre malattie......
La storia insegna: le popolazioni senza ricambio genetico sono destinate ad estinguersi o sono comunque piene zeppe
di malattie
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/30 19:58
_____________________________________

emanuela ha scritto::
Sara ha scritto::
Si ma sterilizzando tutti i gatti N/HCM si andrebbe solo a ridurre ulteriormente la varietà genetica del Maine Coon a che
scopo? di allevare solo con gatti N/N che cmq non è detto che non portino la mutazione su altri geni..
...da questo deduco che tu non sei neppure per la negativazione dei soggetti nelle prossime generazioni...:dry: 
Diciamo che non posso che essere discorde con il tuo programma di allevamento, in quanto non credo in alcun modo
che i Maine Coon soffrano di scarsa varietà di linee da utilizzare....nonostante in tanti già ora in Italia usino più o meno le
stesse...


e io penso invece che dire di non essere d'accordo a sterilizzare tutti i gatti N/HCM non vuol dire non  essere d'accordo a
negativizzare nelle generazioni future.. tant'è che riproduciamo attualmente con un maschio N/N, che abbiamo introdotto
linee di fondazione nel nostro programma e per finire abbiamo acquistato due nuovi riproduttori mantenedoci al di sotto
del 12% di inbreeding e cambiando totalmente linee di sangue.(tutti N/N)

Ma continuiamo comunque a basarci fondamentalmente sullo screening e non sul test genetico.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 20:02
_____________________________________
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paolar63 wrote:
Scusa Sonia, ma io gli eterozigoti non li escludo dalla riproduzione.


Vedo che il mio pensiero non e' chiaro. Io non ho mai scritto che gli eterozigoti vadano esclusi in blocco e di botto dalla
riproduzione. Posto che non credo assolutamente, e di questo non mi convincera' nessuno, che il maine coon abbia un
problema di variabilita' genetica, trovo che lo spingere troppo il discorso sul fatto che "tanto non e' certo" spinge e
spingera' la gente nei prossimi 3-5-10 anni a continuare imperterrita ad usare gatti positivi e ad immetterne altrettanti in
riproduzione con l'evidente risultato che una popolazione realmente negativa non l'avremo mai e, quindi, di HCM si
continuera' a morire negli stessi numeri di oggi. Malgrado la presenza di un test :huh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 20:05
_____________________________________

A parte il fatto che si è già ampiamente chiarito che il test genetico è utile per evidenziare gli omozigoti HCM/HCM che
sono da non far riprodurre neanche nel caso fossero la fotocopia di Chief Two Moons, 
e utile per screenare gli eterozigoti che secondo le nostre conclusioni dovrebbero essere impiegati in un breeding
program solo e se con anamnesi familiare negativa, se negativi agli ultrasuoni, solo se assolutamente ed
indiscutibilmente validi quanto a standard, per cui sarebbe uno spreco in termini di rischio/beneficio e solo con soggetti
omozigoti N/N.
Se ne deduce che si otterrebbero solo gatti al massimo etero ed anche pochi perchè dubito che ci siano in giro molti
riproduttori del genere " One in a milion" ( ovviamente ci vuole anche onestà e serietà).Quindi credo che continuando a
selezionare una maggior percentuale di negativi, il gene, quello che conosciamo si estinguerebbe nel tempo, ma non la
malattia!
In ogni caso io faccio testare i miei gatti ed ora ho solo negativi, avendo sollevato dal problema di prolificare il mio
maschio etero che mi è pure stato regalato.
Credo che esemplificativo di un comportamento etico sia quello descritto da Grazia a proposito di Ivan.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 20:18
_____________________________________

Hai fatto tre assunzioni molto forti per affermare che la mutazione si estinguera', tre assunzioni che sono poi la chiave
del mio dissenso: "onesta' e serieta'" da parte delle persone e "selezione dei negativi" nei programmi di allevamento. 
Ecco: io non solo temo che la gente non si metta affatto a selezionare i negativi, ma penso anche che continuera' a far
riprodurre degli eterozigoti che tanto "one in a million" non sono, proprio perche' l'onesta' (soprattutto con se stessi) e la
serieta' non e' propriamente di questo ambiente....

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/30 20:35
_____________________________________

morgansplace ha scritto::
Hai fatto tre assunzioni molto forti per affermare che la mutazione si estinguera', tre assunzioni che sono poi la chiave
del mio dissenso: "onesta' e serieta'" da parte delle persone e "selezione dei negativi" nei programmi di allevamento. 
Ecco: io non solo temo che la gente non si metta affatto a selezionare i negativi, ma penso anche che continuera' a far
riprodurre degli eterozigoti che tanto "one in a million" non sono, proprio perche' l'onesta' (soprattutto con se stessi) e la
serieta' non e' propriamente di questo ambiente....

Come si fa' ad essere cosi poco elastici Sonia????!!!!!!!!!!!:S 
Una via di mezzo no..????
Secondo ME bisogna selezionare con entrambi i genotipo e vedere e ASSUMERSI LA RESPONSABILTA' DEL 
LAVORO CHE SI STA' FACENDO senza trascurare assolutamente la tipatura altrimenti si ritorna indietro..
e come castrare uno stallone come Selius che riproduce da Dio che è al terzo screening è sano come un pesce ma
siccome è N/HCM gli tagliamo le balls nel vero senzo della parola ...:sick: 
Ma ognuno fecesse il proprio lavoro come meglio crede ..
l'importante che tra qualche anno ci fate vedere i risulati di quello che state facendo con tutti questi sanissimi super coon
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NEGATIVI !

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 20:48
_____________________________________

Nova Scotia wrote:

Come si fa' ad essere cosi poco elastici Sonia????!!!!!!!!!!!:S 

Ti pregherei, Grazia, di non esprimere giudizi sulla mia persona, visto che io mi sono mai permessa di farlo su di te.
Anche il sarcasmo sui "super coon NEGATIVI" te lo potevi risparmiare, davvero. Non si capisce com'e' che non c'e'
modo, tra i maine coonisti, di discutere di gatti senza finire per alzare i toni. Bho.
Ribadisco per la millesima volta che non sto dicendo che tutti gli eterozigoti vadano sterilizzati in blocco e se l'ho scritto,
vi prego, quotatemi il messaggio perche' proprio me lo sono perso. Ho solo detto che l'enfatizzare troppo o l'insistere
troppo nel continuare ad usarli ad oltranza ci fara' ritardare di molti anni l'estinzione della mutazione visto che, volenti o
nolenti, ognuno guarda sempre e solo al proprio orticello e non alla razza nel suo insieme. Ogni tanto, il coraggio (o
l'onesta' di cui sopra) di dirci anche le cose scomode sarebbe opportuno tirarlo fuori...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/01/30 20:51
_____________________________________

Queste sono opinioni del tutto soggettive legate probabilmente ad esperienze pregresse che mi sento in dovere di
rispettare!
Le mie conclusioni forse sono utopistiche ma è in base a questi parametri che credo si dovrebbe allevare.
Io poi parlo per quel poco che so ed per quel nulla che ho messo in pratica perchè finora ho avuto solo due cucciolate.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 21:04
_____________________________________

Sonia in parte sono d'accordo, credo che stiamo facendo sforzi tutti quanti per negativizzare i riproduttori, solo che non
credo che sia tutto: cioe' non credo che avere riproduttori negativi ti dia la certezz+a di avere soggetti sani, come non
credo che riproduttori eterozigoti ti diano cosi' elevate probabilita' di avere soggetti malati. So di un allevamento del Nord
Europa che alleva da 15 anni almeno con tantissimi riproduttori etero e senza casi di malattia!!!!
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/30 21:21
_____________________________________

Spero tu stia scherzando cara Sonia :blink: 
mi spieghi quando ho espresso giudizi sulla tua persona ?
 :whistle: :whistle: 
la mia controrisposta era solo riferita nell'ambito della discussione CHE STIAMO FACENDO sull'HCM:unsure: 
Elasticita' intendo in quel senso:-))
non credo assolutamente di averti offeso o quanto..
Io non mi risparmio mai quando esprimo quello che penso .
Ognuno faccia il proprio lavoro come meglio crede senza intralciare il lavoro altrui :pinch: 
Noi ad oggi stiamo cercando di farlo come meglio crediamo e possiamo..:blush:  
facendo anche tanti sacrifici , cercando di scegliere  bei soggetti da introdurre,che siano sopratutto sani ma non solo
sull'aspetto della cardiomiopatia ipertrofica, che se vogliamo e tra le malattie che meno fanno paura a me ea Sara.
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Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 21:26
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Sonia in parte sono d'accordo, credo che stiamo facendo sforzi tutti quanti per negativizzare i riproduttori, solo che non
credo che sia tutto: cioe' non credo che avere riproduttori negativi ti dia la certezz+a di avere soggetti sani, come non
credo che riproduttori eterozigoti ti diano cosi' elevate probabilita' di avere soggetti malati. So di un allevamento del Nord
Europa che alleva da 15 anni almeno con tantissimi riproduttori etero e senza casi di malattia!!!!
Paola
Come già detto più volte io sono sicura che avere riproduttori negativi NON ci darà la certezza di avere soggetti sani,
perchè con altrettanta certezza esistono altri geni non ancora scoperti che portano i nostri Maine ad ammalarsi.
Se però iniziassimo ad escludere la prima mutazione, sarebbe già un primo passo per concentrarsi sulle successive.
I test sono disponibili ufficialmente al pubblico da due anni. In questi due anni si poteva già ottenere volendo una
generazione successiva negativa...ma non è stato fatto quasi da nessuno.
Basarsi solo sugli screening vuol dire aspettare che la malattia sia conclamata. A quel punto spesso quindi vuol dire aver
già riprodotto più volte con un gatto, che porterà altri gatti ad ammalarsi.
Al contrario di Paola, io sono convinta che riproduttori eterozigoti diano alte probabilità di avere soggetti malati.
Quanto poi all'allevamento che lavora da 15 anni, senza casi di malattia...permettetemi di essere scettica, qualsiasi siano
i risultati dei loro test genetici...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/30 21:26
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Sonia in parte sono d'accordo, credo che stiamo facendo sforzi tutti quanti per negativizzare i riproduttori, solo che non
credo che sia tutto: cioe' non credo che avere riproduttori negativi ti dia la certezz+a di avere soggetti sani, come non
credo che riproduttori eterozigoti ti diano cosi' elevate probabilita' di avere soggetti malati. So di un allevamento del Nord
Europa che alleva da 15 anni almeno con tantissimi riproduttori etero e senza casi di malattia!!!!
Paola

Quoto in pieno la mia amica Paola !;) 
CMQ La nostra amica oltre ad avere dei super gatti e anche STATA tanto fortunata !!!
è noi ne siamo contenti per lei :P :P 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/30 21:29
_____________________________________

Sonia, 
rileggendo i post ho capito quello che vuoi dire
e capisco perfettamente i tuoi timori.. 
quello che volevo dire io, invece, era piu' che altro di non sottovalutare i test genetici ma nemmeno divinizzarli, ecco tutto.

Ti assicuro che sono molto sensibile al problema dell'hcm a differenza di quello che pensa di me Emanuela 

(ricordo che ho due bambini a casa neutri e malati di hcm.. e vi assicuro che non è piacevole..)

E' importantissimo intraprendere la strada della negativizzazione ma ogni caso va valutato a se.

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/30 22:29
_____________________________________

emanuela ha scritto::
Se però iniziassimo ad escludere la prima mutazione, sarebbe già un primo passo per concentrarsi sulle successive.
Al contrario di Paola, io sono convinta che riproduttori eterozigoti diano alte probabilità di avere soggetti malati.


Emanuela stai dicendo che almeno il 50% o piu' dei maine coon in Europa sono dei sogegtti che si ammaleranno. Io
capisco il pessimismo ma non capisco le basi scentifiche per queste deduzioni
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 22:32
_____________________________________

Infatti Sonia ha paura,  ed ha pienamente ragione che gli eterozigoti positivi purtroppo vengono tutt'ora dati come
riproduttori a persone ancora inesperte,che a loro volta magari cedono cuccioli sempre positivi x riproduzione.Così
facendo nn si negativizza nulla,ma ciò nn toglie che il test genetico ancora lascia incertezze anche a me.Ognuno deve
lavorare per cercare di avere gatti sia con screening negativo che al test genetico,nn dà certezze assolutamente,ma più di
questo e continuare a seguire le ricerche che fanno per i nostri Maine nn possiamo fare:S Piuttosto possiamo fermare
Herpes Virus e altre tare di cui si parla meno,ma che secondo me affliggono tanti allevamenti:evil: :evil:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 22:47
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Emanuela stai dicendo che almeno il 50% o piu' dei maine coon in Europa sono dei sogegtti che si ammaleranno. Io
capisco il pessimismo ma non capisco le basi scentifiche per queste deduzioni
Paola
I Maine omozigoti o eterozigoti positivi, sono attualmente circa il 35%, ...il che dovrebbe far pensare chi ha in
allevamento una percentuale di molto maggiore...
Attualmente credo che difficilmente invece nessuno di noi sappia esattamente quanti Maine muoiono o sono ammalati di
HCM.
Molti allevamenti non parlano o danno notizie false
La maggior parte degli allevamenti ha gatti molto giovani, che semplicemente non hanno ancora sviluppato la malattia
Molte volte si perde i contatti con i proprietari dei cuccioli ceduti, se non nei primi momenti e non si sa quindi se dopo
anni i mici muoiono di HCM
Diversi privati se anche gli morisse il gatto per HCM, non se ne renderebbero conto, e non richiederebbero un autopsia.
La stessa cosa vale per i tanti soggetti che vengono ritirati dall'allevamento e ceduti a nuove famiglie, ...certamente non
sempre se ne ha notizia per i successivi 10 anni.
La gran parte degli allevamenti non alleva da un numero sufficiente di anni per aver mai visto un suo gatto morire di
vecchiaia...
Che dati abbiamo quindi per dire quanti Maine muoiono in realtà di questa malattia??

Con l'Herpes virus non ho ancora avuto il piacere di avere a che fare...inizio a chiedermi perchè visto che sempre più
spesso sento persone che hanno avuto questo problema :dry:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/30 22:58
_____________________________________

Credo che sia premura di ogni allevatore cercare di tenere i contatti il più possibile con chi prende i nostri cuccioli o gatti
ritirati da allevamento,io ad esempio sono una che dà informazioni agli allevatori dove ho preso i gatti;) (OT oltre la nutella
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è diventato goloso di pandoro a Natale!!)e diciamo che una chiamata l'anno x sentire come và la faccio o me la fanno
quasi sempre. Però hai ragione nn tuttti gli allevatori dicono la verità e si espongono,cosa sbagliatissima:evil: L'herpes virus
è x nominarne uno....toraci aperti,cuccioli con zampe storte...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/01/30 23:04
_____________________________________

maine wrote:
L'herpes virus è x nominarne uno....toraci aperti,cuccioli con zampe storte...

.. il vaso di Pandora... :P

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/30 23:18
_____________________________________

maine ha scritto::
Credo che sia premura di ogni allevatore cercare di tenere i contatti il più possibile con chi prende i nostri cuccioli o gatti
ritirati da allevamento,io ad esempio sono una che dà informazioni agli allevatori dove ho preso i gatti;) (OT oltre la nutella
è diventato goloso di pandoro a Natale!!)e diciamo che una chiamata l'anno x sentire come và la faccio o me la fanno
quasi sempre. Però hai ragione nn tuttti gli allevatori dicono la verità e si espongono,cosa sbagliatissima:evil: L'herpes virus
è x nominarne uno....toraci aperti,cuccioli con zampe storte...
Rosy, tu in questo sei stata certamente incomiabile, non mi hai mai fatto mancare notizie dei pelosotti (...ma non pesava
già abbastanza per darsi anche al pandoro? :P) e anche io ho sempre cercato di dirti quando le venivo a sapere nuove
notizie che ci potessero aiutare nelle nostre scelte.
....ma purtroppo non sono tutti come te...
Io non sono riuscita a mantenere il contatto con tutti negli anni: alcuni perchè cambiavano casa e numero di telefono e
non avvisavano, altri non rispondevano alle mie telefonate e alle mie email, un altro...il migliore di tutti....:evil: mi ha detto
poco dopo aver preso il gatto di non farmi più sentire perchè ormai il gatto era suo. Dubito di essere l'unica a cui si sono
verificate queste situazioni.
Io dal canto mio ho sempre continuato negli anni a dare notizie agli allevatori da cui ho preso i miei gatti (cucciolate,
malattie, eventuali trasferimenti in nuova famiglia, ...morte) persino quando in un paio di casi è stato evidente che non
c'era nessun interesse ad averle.
Ma dagli allevamenti che vendono senza problemi un cucciolo a un allevamento di cui non sanno nulla, che vendono
sapendolo riproduttori eterozigoti o omozigoti positivi, ci si può forse aspettare di avere le notizie su quali dei loro gatti
magari sono deceduti e su quali linee sono a rischio??

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da maine - 2008/01/31 00:29
_____________________________________

Stomatiti,gatti che prendi con denti storti...quante ce ne sono di problematiche:( (no sai all'orecchio mi ha detto che era
un pò giù di morale e allora gli ho addolcito un pò la vita;) )ci focalizziamo solo sull'HCM????

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/31 01:52
_____________________________________

Io avevo già provato a dire che le problematiche sanitarie dei Maine sono svariate e forse dovrebbero essere prese in
considerazione prima della lunghezza del pelo, o altre cose del genere....ma sembra che risulti sempre troppo
allarmistica...

Gengiviti e stomatiti sono altrettanto tipiche di diverse linee di sangue e naturalmente è un altro dei problemi genetici che
affliggono questa razza.
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============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 21:14
_____________________________________

Sara ha scritto::
"La verita' e' che come allevatori pretendiamo che "dall'alto" ci vengano date delle risposte certe, definitive e che ci
risolvino i problemi in fretta e per sempre."



Appunto per questo secondo me non bisogna considerare il genetic test come un giudizio dall'alto che dici
N/N ---> tieni e fai riprodurre
N/HCM ---> sterilizza (anche se magari è un bel gatto.. coi reni perfetti.. che riproducendo non ha mai dato problemi di
nodo alla coda.. di torace piatto.. ha un inbreeding basso etc etc)

HCM/HCM ---> sterilizza!!!  QUESTO SI!!!!! ma solo questo..

Sara il caso etero va negativizzato al più presto e poi sterilizzato, è facile dire "all'eco è sano" se poi a 6-7 anni si
ammala cosa si fa???
Ovvio che anche per i negativi si può avere lo stesso problema, ma almeno non si rischia con un etero che ha più
possibilità di un negativo di ammalarsi!!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 21:23
_____________________________________

scuasa Pininpacot ...non ho capito bene...
vuoi dire che un etero ha più possibilità di ammalarsi di un N/N al genetc test?ne sei proprio sicuro?

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da ilbaffodoro - 2008/01/31 21:35
_____________________________________

infatti sono talmente belli che tutti comprano all'estero :P :P

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 21:41
_____________________________________

tamiano ha scritto::
scuasa Pininpacot ...non ho capito bene...
vuoi dire che un etero ha più possibilità di ammalarsi di un N/N al genetc test?ne sei proprio sicuro?


Certo, anche se, come ho detto altre volte probabilmente non è solo questo gene il responsabile della malattia, ma più
facilmente una o più combinazioni.
quindi se abbiamo un N/N abbiamo più possibilità di un N/HCM di NON innescare una di queste combinazioni.

Spero di essere stato chiaro:blink: :blink:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da emanuela - 2008/01/31 21:46
_____________________________________
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tamiano ha scritto::
scuasa Pininpacot ...non ho capito bene...
vuoi dire che un etero ha più possibilità di ammalarsi di un N/N al genetc test?ne sei proprio sicuro?

Per il momento la storia pare averci suggerito questo...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Sara - 2008/01/31 21:53
_____________________________________

Non è proprio cosi'..
E infatti ci sono svariati casi di N/N che hanno poi avuto screening positivi.
N/HCM non vuol dire malattia.. vuol dire: sai cosa porta questo gatto su uno dei TOT geni che potrebbero portare la
malattia..
Per un N/N è lo stesso.
Peccato che non sapendo cosa c'è negli altri..

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 22:06
_____________________________________

Sara ha scritto::
Non è proprio cosi'..
E infatti ci sono svariati casi di N/N che hanno poi avuto screening positivi.
N/HCM non vuol dire malattia.. vuol dire: sai cosa porta questo gatto su uno dei TOT geni che potrebbero portare la
malattia..
Per un N/N è lo stesso.
Peccato che non sapendo cosa c'è negli altri..


Sara ma N/HCM vuol dire che secondo gli studi quel gene è coresponsabile della malattia con una probabilità X, se
ricordo, ma dovrei andare a trovare il link, mi pare che se uno è omozigote ha circa il 60% di avere la malattia, l'etero il
35 e il negativo un 6% circa.
Ora per il calcolo delle probabilità fai tu le tue considerazioni.
Io con un etero al primo cucciolo che soddisfa i requisiti di standard e che sia negativo , lo metterei da parte.

E poi dove sono questi casi?? se sono svariati e conclamati si può sapere chi sono??? L'unico che ho trovato e l'ho
postato è quello di aloa, ma gli altri?????

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da @aglaja@ - 2008/01/31 22:08
_____________________________________

Scusate la filosofia spicciola, ma da non allevatore penso questo

Sarà vero che  su 100 maine N/N    10 si ammalano comunque? credo di si
Sarà vero che  su 100 maine N/HCM  40 si ammalano?  credo di si

Beh, allora è VERO che i N/N si ammalano di meno che  gli N/HCM....

Le percentuali non sono mica opinione .....

E a me sembra una gran cosa se si lavora per ottenere 10 invece di 40.... e poi con la ricerca magari di quei 10 si scopre
cosa ne fa ammalare altri 2...e così via..... fino a ZERO....
Utopia?
Forse.... ma se si comincia a Togliere le 40 probabilità, invece di continuare a pensare "si ma se sono fortunato rientro nel
60% di gatti che non muoiono anche se sono N/HCM." magari si fa un primo passo verso L'utopia.....
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============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 22:15
_____________________________________

perché??
non esiste una pubblicazione scientifica "rigorosa" ( scientifica in senso proprio, usufruibile, basata su una casistica
(percentuale) attendibile) sulla materia e magari fosse così!! potremmo tutti leggere bianco su nero ;o)

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/31 22:16
_____________________________________

Si' appunto: dov'e' sta moria di eterozigoti...e considerate che gli eterozigoti credo che siano almeno il doppio di quello
che risulta, io penso che basta che ognuno  guardi il campione che ha in casa....si' perche' in Europa quanti sono quelli
che testano i gatti? Ancora veramente pochi. Io non oso immaginare quanti fratelli e cugini e nipoti dei miei eterozigoti ci
sono in giro, visto che le mie linee europee sono diffusissime
Comunque...sana pazienza, buon senso e poca ansia ci serviranno per andare avanti.
Io comunque ho un'omozigote in casa...ancora non l'ho sterilizzata :huh: 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 22:33
_____________________________________

in effetti non c'è...!!!!!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 22:37
_____________________________________

tamiano ha scritto::
perché??
non esiste una pubblicazione scientifica "rigorosa" ( scientifica in senso proprio, usufruibile, basata su una casistica
(percentuale) attendibile) sulla materia e magari fosse così!! potremmo tutti leggere bianco su nero ;o)

Per adesso ho trovato questo sul sito dell'antagene www.antagene.com


En collaboration avec l'Ecole vétérinaire d'Alfort, les vétérinairesspécialisés en cardiologie et les éleveurs de Maine
Coon, lelaboratoire ANTAGENE a conduit une étude clinique et génétique de marsà novembre 2006 sur la
cardiomyopathie hypertrophique du Maine Coon. Cette étude a permis d'établir les statistiques suivantes :

• 42% des Maine Coon portent la mutation (38% hétérozygotes, 4% homozygotes)
• 14% des Maine Coon présentent des signes cliniques à l'échocardiographie avant l'âge de 3 ans
• très peu de données cliniques sont actuellement disponibles pour les chats âgés de plus de 3 ans


http://www.antagene.com/index.php?page_id=212&rubrique_id=126&coderub1=3&coderub2=0&coderub3=5&langue=L1
&menu=

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 22:39
_____________________________________
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tamiano ha scritto::
in effetti non c'è...!!!!!


Ed allora, se la documentazione non c'è la malattia non esiste, ed è solo una invenzione delle case farmaceutiche per
farci spendere dei soldi.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 22:50
_____________________________________

non si afferma che la malattia non esista...;o)
ma che differenti sono gli approcci e la tipologia dei test genetici...
e che tutt'oggi escludere gli etero non vuol dire ridurre i rischi della malattia,
la situazione appare più complessa di quella che è...

elena

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 22:54
_____________________________________

o è più complessa di quella che appare...

elena

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/31 22:55
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
Sara ha scritto::
Non è proprio cosi'..
E infatti ci sono svariati casi di N/N che hanno poi avuto screening positivi.
N/HCM non vuol dire malattia.. vuol dire: sai cosa porta questo gatto su uno dei TOT geni che potrebbero portare la
malattia..
Per un N/N è lo stesso.
Peccato che non sapendo cosa c'è negli altri..


Sara ma N/HCM vuol dire che secondo gli studi quel gene è coresponsabile della malattia con una probabilità X, se
ricordo, ma dovrei andare a trovare il link, mi pare che se uno è omozigote ha circa il 60% di avere la malattia, l'etero il
35 e il negativo un 6% circa.
Ora per il calcolo delle probabilità fai tu le tue considerazioni.
Io con un etero al primo cucciolo che soddisfa i requisiti di standard e che sia negativo , lo metterei da parte.

E poi dove sono questi casi?? se sono svariati e conclamati si può sapere chi sono??? L'unico che ho trovato e l'ho
postato è quello di aloa, ma gli altri?????


Vuoi un esempio Pinin ?
Mi rivolgo a Tribu'....!!
Miri vorrei portare come esempio Keepy ???
Ti ricordi quando è arrivato dalla Germania,...:-))
Bellissimo super tipato con una super stazza e per giunta N/N al genetic test ???
Beh cosa volevi piu' dalla vita ...lo stallone dei sogni!
Sai di cosa è morto quel gatto ad appena un anno di vita Pinin ????
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Di cardiomiopatia ipertrofica ..malgardo tutto il possibile fatto e la pazienza che hanno avuto loro nel curarlo ..
se nn sbaglio è campato 2 mesi o piu'...!
Come vedi ..niente è certo:-))
Questo esempio è il 10% di casistica che riportava aglaia nel prec post!

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 23:03
_____________________________________

Confermo quanto detto da Grazia!

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:03
_____________________________________

Forse che anche questo keepy era un koi Pond?? come quello di aloa ???
Koi Pond's General

Red blotched tabby male, neuter. Born: 3rd of July 2005

Pedigree/Stamtavle

More Pictures and informations

Show results

PKD negative: 16th of August 2006. 

HCM DNA MyBCP3: negative (N/N).

HCM screening 6th of December 2006: Positive

Allora facciamo testare quella linea per vedere quali altri geni possono causare la malattia:blink: :blink: :blink:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/31 23:04
_____________________________________

........e menomale che e' morto giovane....pensa se lo si faceva riprodurre con tutta tranquillita' visto che era N/N...
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 23:05
_____________________________________

e' tutt'altra linea!!!

io ho deciso di sterilizzare cool man che è un koi pond 
ma non perchè eterozigote

elena

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/31 23:07
_____________________________________

No ..non è Koypond !!!
Credo che questo allevamento abbia chiuso per motivi familiari l'anno scorso !!!
Ma di piu' nn so ' :-))

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 23:07
_____________________________________

e si...memomale , Paola cara, se no che disastroooo

www.tribudeldeserto.com

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:08
_____________________________________

tamiano ha scritto::
e' tutt'altra linea!!!

io ho deciso di sterilizzare cool man che è un koi pond 
ma non perchè eterozigote

elena

Scusa non ho capito, era o non era un Koi pond??? C'è un ped pubblicato da  qualche parte??? Non sto assolutemente
accusando nessuno, vorrei solo capire e farmi le mie idee, avendo a disposizione un adeguata documentazione.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paolar63 - 2008/01/31 23:10
_____________________________________

Ragazzi scusate se vado fuori OT...stasera preparatemi un letto...sto impazzendo :blink: :blink:  2 gatte in calore che
urlano, il blu da sopra che risponde ululando e quella bastar... della Pillow che marca a destra e sinistra anche sui miei
pantaloniiiiiiiiiiiiiiiii:sick: :sick: :sick: :sick: :sick: 
Certe volte mi viene voglia di mollare tutto :blink: :blink: 
Paola

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:11
_____________________________________

Nova Scotia ha scritto::
No ..non è Koypond !!!
Credo che questo allevamento abbia chiuso per motivi familiari l'anno scorso !!!
Ma di piu' nn so ' :-))

Grazia
www.saraegrazia.it
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Ok allora ma come si chiama questo allevamento???? E' un problema dirlo???

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:13
_____________________________________

paolar63 ha scritto::
Ragazzi scusate se vado fuori OT...stasera preparatemi un letto...sto impazzendo :blink: :blink:  2 gatte in calore che
urlano, il blu da sopra che risponde ululando e quella bastar... della Pillow che marca a destra e sinistra anche sui miei
pantaloniiiiiiiiiiiiiiiii:sick: :sick: :sick: :sick: :sick: 
Certe volte mi viene voglia di mollare tutto :blink: :blink: 
Paola

La pillow fa come Nanà, ma lo fa perchè ti vuole bene!!!:whistle: :whistle:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da tamiano - 2008/01/31 23:16
_____________________________________

non è un koi pond.
io ho un koi pond di nome Cool Man che è neutro ed è anche eterozigote.

Mi spiace ma non posso fornirti del materiale,
se può rassicurarti questo è stato dato al distretto di ricerca dell'universita veterinaria che segue l'allevamento

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/31 23:18
_____________________________________

Non ha senso dirlo Pinin..
ha chiuso e per fortuna in giro ci sono pochissimi riproduttori suoi!!
Era un esempio per farvi capire che se uno parla in un certo modo e perche' ci è passato o xche' lo ha vissuto tramite il
dolore di altre persone.:( 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:25
_____________________________________

Nova Scotia ha scritto::
Non ha senso dirlo Pinin..
ha chiuso e per fortuna in giro ci sono pochissimi riproduttori suoi!!
Era un esempio per farvi capire che se uno parla in un certo modo e perche' ci è passato o xche' lo ha vissuto tramite il
dolore di altre persone.:( 

Grazia
www.saraegrazia.it


E se un giorno io dovessi acquistare un nipote di questo gatto e morisse a nche a me, e venissi a sapere che qualcuno
sapeva che quella linea aveva avuto dei problemi come la mettiamo???:angry: :angry: :angry: :angry: :angry: :angry:
:angry:
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============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:27
_____________________________________

Sono arrabbiato. Parliamo di onestà e non diamo info su cose certe, Aloa ha pubblicato i risultati sul sito. 
Ora ditemi chi è più onesto, o non venite più a parlarmi di onestà.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:28
_____________________________________

Questa a me pare omertà mafiosa. Miii mi avete fato arrabbiare. Scusate per i toni ma queste risposte fanno solo pensare
male ad una persona che si avvicina per la prima volta a questo sito/mondo

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/31 23:31
_____________________________________

io credo che l'allevamento in questione (e' Miriam puo' confermarlo) lavorasse solo con soggetti negativi...:pinch: :pinch: 
eppure...guarda caso...
secondo me è un bel rompicapo questa storia dei test e se ne vedranno delle belle in futuro !!!
Ne sapremo riparlare tra qualche anno ragazzo...
:unsure: :unsure: :unsure: 

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/31 23:38
_____________________________________

non ti arrabbiare Pinin...
se tu lavorerai solo con linee N/N credo che avrai un calcolo delle propabilita' molto basso;) 
e poi mi spieghi xche' dire l'allevamento è crocifiggere una persona che ha lavorato con serieta' ma che ahime' ha avuto
casi di morte di HCM CON GATTI NEG ????!!!
Questo potrebbe succedere a me, a te ea chiunque...
Non fermarti solo alla HCM, se vuoi un consiglio..
io ho paura di tutt'altre malattie da combattere per i nostri micioni!!!!!!!

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Nova Scotia - 2008/01/31 23:44
_____________________________________

volevo dire RAGAZZI.......
sorry .

Grazia
www.saraegrazia.it

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/01/31 23:52
_____________________________________

Nova Scotia ha scritto::
non ti arrabbiare Pinin...
se tu lavorerai solo con linee N/N credo che avrai un calcolo delle propabilita' molto basso;) 
e poi mi spieghi xche' dire l'allevamento è crocifiggere una persona che ha lavorato con serieta' ma che ahime' ha avuto
casi di morte di HCM CON GATTI NEG ????!!!
Questo potrebbe succedere a me, a te ea chiunque...
Non fermarti solo alla HCM, se vuoi un consiglio..
io ho paura di tutt'altre malattie da combattere per i nostri micioni!!!!!!!

Grazia
www.saraegrazia.it

Grazia non sono d'accordo il mio intento non è crocefissorio nei confronti dell'allevamento in questione, può capitare a
tutti. 
Quello che sarebbe utile sapere, proprio per essere responsabili, sono le linee di sangue, poi uno si può anche prendere il
rischio, se le linee sono ottime per tutto il resto(standard e salute), di allevare con figli/nipoti di tali gatti, ma lo fa avendo
tutte le info del caso.
Io non voglio discutere sull'onestà degli allevatori, ho preso troppe cantonate per i si dice, che ormai le voci mi entrano da
un orecchio ed escono dall'altro, ma sulla salute dei gatti non si deve scherzare, ne omettere le informazioni, se no
saremo sempre attaccabili.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morganchane - 2008/01/31 23:55
_____________________________________

Nova Scotia ha scritto::
non ti arrabbiare Pinin...
se tu lavorerai solo con linee N/N credo che avrai un calcolo delle propabilita' molto basso;) 
e poi mi spieghi xche' dire l'allevamento è crocifiggere una persona che ha lavorato con serieta' ma che ahime' ha avuto
casi di morte di HCM CON GATTI NEG ????!!!
Questo potrebbe succedere a me, a te ea chiunque...
Non fermarti solo alla HCM, se vuoi un consiglio..
io ho paura di tutt'altre malattie da combattere per i nostri micioni!!!!!!!

Grazia
www.saraegrazia.it

Scusami, non mi pare che Pinin stia partendo con martello e chiodi per crocifiggere qualcuno, ma giustamente vorrebbe
sapere da dove proveniva quella linea per poter eventualmente scongiurare il rischio di prendere come riproduttore un
discendente. Se quell'allevatore ha fatto tutto con coscienza ed ha avuto solo molta sfiga nel trovare gatti che risultando
negativi han sviluppato ugualmente la malattia a causa di mutazioni tuttora sconosciute è vero che non si può e non si
deve  mettere in croce per questo ma è altrettanto vero che sarebbe doveroso informare del possibile rischio chiunque
possa potenzialmente incorrervi chiarendo a tuti cosa cercare nei pedigree... E sinceramente nel mio piccolo sono
d'accordo con lui, certe cose si dovrebbero sapere, non per trovare un colpevole ma per la salute dei propri gatti e la
validità del lavoro di allevamento... non è di questo che si sta parlando da giorni? :huh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Pininpacot - 2008/02/01 00:13
_____________________________________

E meno male che qualcuno capisce il mio italiano. Ormai mi stavo domandando se avevo cominciato a parlare arabo
:laugh: :laugh: :angry: :laugh: :angry: :laugh:

============================================================================
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Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morganchane - 2008/02/01 00:35
_____________________________________

Pininpacot ha scritto::
E meno male che qualcuno capisce il mio italiano. Ormai mi stavo domandando se avevo cominciato a parlare arabo
:laugh: :laugh: :angry: :laugh: :angry: :laugh:

Mah... a l'è ch'a son 'co mi 'n bogia nen, a l'è nen l'italian! :laugh:

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paxman - 2008/02/01 09:04
_____________________________________

Scusate una domanda da neofita.

Io ho due gatti entrambi negativi al primo gene (ho avuto la sfiga di fare il test prima della scoperta del secondo gene).

Ora però mi sorge un dubbio..

State dicendo che il 40% (circa) della popolazione maine o è eterozigote o addirittura omozigote positivo per il gene
HCM1.

Ponendo il caso nemmeno troppo remoto che i geni responsabili dell'hcm possano essere una decina (non vado oltre
per non esagerare).

Secondo voi quanti gatti risulterebbero Omozigoti negativi a tutte e 10 le mutazioni?

Oltre che numero di geni Eterozigoti dovremmo decidere di far sterilizzare il gatto?

E se la malattia non fosse causata dalla positività di un solo gene ma dalla combinazione di più positività????

Spero di esseremi spiegato perchè io comincio a non capirci più na mazza...

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/02/01 10:30
_____________________________________

paxman ha scritto::
Scusate una domanda da neofita.

Io ho due gatti entrambi negativi al primo gene (ho avuto la sfiga di fare il test prima della scoperta del secondo gene).

Ora però mi sorge un dubbio..

State dicendo che il 40% (circa) della popolazione maine o è eterozigote o addirittura omozigote positivo per il gene
HCM1.

Ponendo il caso nemmeno troppo remoto che i geni responsabili dell'hcm possano essere una decina (non vado oltre
per non esagerare).

Secondo voi quanti gatti risulterebbero Omozigoti negativi a tutte e 10 le mutazioni?

Oltre che numero di geni Eterozigoti dovremmo decidere di far sterilizzare il gatto?

E se la malattia non fosse causata dalla positività di un solo gene ma dalla combinazione di più positività????

Spero di esseremi spiegato perchè io comincio a non capirci più na mazza...

questa questione l'avevo sollevata anche io...
se iniziamo a sterilizzare tutti gli eterozigoti alle varie mutazioni, che per ora sono 2, ma potrebbero scoprirne altre,
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presto o tardi ci ritroviamo senza gatti, o quasi, e cmq è dimostrato che anche i N/N possono sviluppare la malattia...io
dico che bisogna valutare sempre i singoli casi...un eterozigote che discende cmq da una linea sana, se esemplare
valido (super tipato, sano ecc...)io non lo toglierei a priori dalla riproduzione, solo in quanto tale. Certo, io che sono
all'inizio, cercherò gatti N/N, ma non posso nè puntare il dito su chi allevando da anni, si trova gatti etero, nè essere sicura
che un gatto negativo alle prime due mutazioni, non possa essere etero, se non addirittura omozigote alla terza o alle
successive....

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da paxman - 2008/02/01 10:39
_____________________________________

questa questione l'avevo sollevata anche io...
se iniziamo a sterilizzare tutti gli eterozigoti alle varie mutazioni, che per ora sono 2, ma potrebbero scoprirne altre,
presto o tardi ci ritroviamo senza gatti, o quasi, e cmq è dimostrato che anche i N/N possono sviluppare la malattia...io
dico che bisogna valutare sempre i singoli casi...un eterozigote che discende cmq da una linea sana, se esemplare
valido (super tipato, sano ecc...)io non lo toglierei a priori dalla riproduzione, solo in quanto tale. Certo, io che sono
all'inizio, cercherò gatti N/N, ma non posso nè puntare il dito su chi allevando da anni, si trova gatti etero, nè essere sicura
che un gatto negativo alle prime due mutazioni, non possa essere etero, se non addirittura omozigote alla terza o alle
successive....

quoto al 100%

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da morgansplace - 2008/02/01 11:09
_____________________________________

Ma scusate eh..... 
Partiamo dal presupposto (abusato fin'ora) che il fatto che un N/N possa comunque ammalarsi NON è una
giustificazione valida per continuare a riprodurre con un N/HCM, visto che sono due condizioni diverse.
E' come dire: siccome potrei morire di cirrosi anche non essendo un alcoolista, sono giustificato ad ubriacarmi a
piacimento :blink: 
Anche se le mutazioni causative fossero 500, un gatto N/HCM ne porta almeno una e a me sembra il minimo che si
cerchi di ripulire la razza almeno da questa prima mutazione e/o dalla seconda. Perchè? Ma perchè almeno si inizia, si
lavora a partire da qualcosa. Va bene che un N/HCM potrebbe morire d'altro ma portare avanti la mutazione sui
discendenti (perchè se sto gatto si riproduce, produce almeno altri eterozigoti!) non ha alcun senso, nemmeno se la linea
ha avuto pochi o nessuno decessi di HCM (anzi... proprio queste linee dovrebbero essere maggiormente tutelate per
evitare di iniziare a comprometterle dando l'occasione a certi geni mutati di esprimersi!). 

Riguardo il discorso N/N, è strarisaputo che non è una garanzia. Ma che significa? Su loro, in attesa che vengano -
sperabilmente - individuate altre mutazioni, si continuerà a lavorare come si è fatto fino a qualche anno fa (chi lo
faceva!!!!!!!), ossia a forza di screenings.

Infine la storia del pool genetico che si riduce è completamente anacronistico. Nessuno parla di eliminare di botto gli
etero ma semplicemente di rimpiazzarli nel giro di 1, massimo 2 cucciolate con un discendente negativo!!! E prima che
vengano scoperte altre mutazioni che forniranno un ulteriore modo di filtrare le generazioni ce ne passerà. Non è che da
un giorno all'altro ci ritroveremo a dover sterilizzare gatti positivi alla prima mutazione e, contemporaneamente, a un
centinaio d'altre. Le cose avverranno - se lo vorremo - molto gradualmente, mutazione per mutazione e negli anni, per
cui l'ultimo rischio che si corre è di impoverire il pool genetico.

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Hope - 2008/02/01 11:13
_____________________________________

morgansplace ha scritto::
 

Riguardo il discorso N/N, è strarisaputo che non è una garanzia. Ma che significa? Su loro, in attesa che vengano -
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faceva!!!!!!!), ossia a forza di screenings.

Infine la storia del pool genetico che si riduce è completamente anacronistico. Nessuno parla di eliminare di botto gli
etero ma semplicemente di rimpiazzarli nel giro di 1, massimo 2 cucciolate con un discendente negativo!!! E prima che
vengano scoperte altre mutazioni che forniranno un ulteriore modo di filtrare le generazioni ce ne passerà. Non è che da
un giorno all'altro ci ritroveremo a dover sterilizzare gatti positivi alla prima mutazione e, contemporaneamente, a un
centinaio d'altre. Le cose avverranno - se lo vorremo - molto gradualmente, mutazione per mutazione e negli anni, per
cui l'ultimo rischio che si corre è di impoverire il pool genetico.

ok Sonia, detta così, direi che siamo d'accordo. Io non sono per gli estremi da nessuna parte

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/02/01 13:33
_____________________________________

Per chi vuole farsi delle idee più precise:
http://hmg.oxfordjournals.org/cgi/reprint/14/23/3587.pdf
http://www.winnfelinehealth.org/Pages/06_Meurs_final.pdf

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/02/01 13:33
_____________________________________

Per chi vuole farsi delle idee più precise:
http://hmg.oxfordjournals.org/cgi/reprint/14/23/3587.pdf
http://www.winnfelinehealth.org/Pages/06_Meurs_final.pdf

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da Cecchocoon - 2008/02/02 23:27
_____________________________________

Io e la mia ragazza siamo da poco entrati in questo  fantastico e bellissimo mondo e tutto questo, senza alcun dubbio, è
grazie ad una grande allevatrice come Corinna e la sua famiglia(abbiamo 4 main coon di cui 3 di Corinna) che sin dal
primo giorno ci hanno sempre detto tutto quello che riguardava i main coon e, a tutt'oggi, continuano a seguirci e darci i
consigli come (credo) pochi in Italia fanno.
Il problema della genetica, pultroppo, è un mondo anzi, un universo, tutto da scoprire e, sempre a mio modesto avviso,
ben pochi su queto forum sono in grado di spiegare e dare soluzioni su questo problema anche perchè laureati in
medicina veterinaria che stanno facendo ricerche in questo cacampo credo che si contano sulle dita di una mano.
Non possiamo altro che fare un lavoro certosino (che non è il gatto) per cercare di risolvere intanto questo problema
cercando di ripulire la linea, aspettando che la medicina faccia i suoi passi e ci possa dare un aiuto utile.
Pensiamo a curare e amare i nostri mici il più possibile e continuiamo a documentarci sull'evuluzione che fa la scienza
senza creare allarmismi che non servono a niente ma solo a creare invidia e attriti senza nulla costruire.
Le discussioni devono essere costruttive ogniuno a le sue idee e ogniuno a il suo modo di "lavorare", rispettiamolo.
Spero di non offendere nessuno con questo post e ripeto Corinna per quanto mi riguarda è una grande allevatrice che si
interessa a TUTTI i main del suo allevamento.
Ripeto amo alla follia gli animali e questo che inanzi tutto conta.

Francesco

============================================================================

Re:I maine coon italiani sono belli?
Postato da kyoko - 2008/02/03 01:12
_____________________________________

Cecchocoon ha scritto::
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Il problema della genetica, pultroppo, è un mondo anzi, un universo, tutto da scoprire e, sempre a mio modesto avviso,
ben pochi su queto forum sono in grado di spiegare e dare soluzioni su questo problema anche perchè laureati in
medicina veterinaria che stanno facendo ricerche in questo cacampo credo che si contano sulle dita di una mano.

Pensiamo a curare e amare i nostri mici il più possibile e continuiamo a documentarci sull'evuluzione che fa la scienza
senza creare allarmismi che non servono a niente ma solo a creare invidia e attriti senza nulla costruire.

Personalmente mi permetto di dissentire su due punti:
Non credo che per essere aggiornati sul problema dell'HCM e sui progressi scientifici in tal senso si debba essere
impegnati in prima persona sul campo o essere dei veterinari: è sufficiente documentarsi su autorevoli pubblicazioni
scientifiche sull'argomento ovviamente capendo quello che si legge. La medicina conosce tutto sulla genetica dell'HCM
umano ed è proprio basandosi su queste evidenze che si sta studiando la genetica della patologia nel gatto.


Secondo me questa discussione è stata fra le più interessanti e costruttive e mi è servita per andare a ricontrollare quello
che conoscevo sull'argomento stimolandomi a cercare nuovo materiale.

============================================================================
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